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Cotação Dólar - real

R$ 5,66

Cotação eUrO - real
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Gasolina

R$ 5,66

Diesel comum etanol 

R$ 4,40 R$ 3,99
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amams irá distribuir 
alimentos para carentes 
no Norte de Minas

Igrejas com fiéis na
pandemia geram polêmica 
em Montes claros

Norte de Minas recebe a 
maior remessa de 
vacinas contra a 
covid-19

Bebidas são liberadas, 
mas abrasel teme novo 
decreto

Norte de Minas registra 39 
mortes por covid; 33, em 
Montes claros

carlos Viana garante recursos para 
obras na BR-367 em Salto da divisa

DIVULGAÇÃO

comerciantes fazem protesto na 
área central de Montes claros

Mais uma conquista para desenvolvimento do Vale do Jequitinhonha. A emenda de bancada do senador Carlos Viana (PSD-MG) 
para obras no entrocamento da MG-406 com a BR-367, em Salto da Divisa, foi incluída no orçamento da União em 2021. Serão R$ 
13 milhões. Após as obras de pavimentação e no entrocamento citado, toda a produção agrícola da região será escoada de forma 
mais ágil e segura. Diminuindo os custos e ajudando na geração de riqueza e renda dos mineiros.

O Norte de Minas recebeu na tarde de 
ontem (5), 73.050 doses de vacinas contra a 
Covid-19, que é a maior remessa enviada e 
agora contabiliza o recebimento de 346.496 
doses ao todo. Até agora 108.073 pessoas já 
foram vacinadas.  As doses que chegaram on-
tem são das vacinas CoronaVac, produzidas 
pelo Instituto Butantan, sediado em São Pau-
lo, e da AstraZeneca/Universidade de Oxford, 
envasadas pela Fundação Oswaldo Cruz, no 
Rio de Janeiro.

campanha arrecada 
pagamento de cirurgia 
em Montes claros

Uma campanha aberta nas redes sociais 
permitiu a arrecadação de R$ 48 mil para aju-
dar Elaine Souza a custear a sua cirurgia, ela 
que está internada desde o dia 27 de fevereiro 
com uma fratura no fêmur, aguardando libe-
ração desta cirurgia. A paciente tentou fazer 
a cirurgia pelo Sistema Único de Saude e 
até acionou o Ministério Público, mas ainda 
não tinha conseguido a autorização.

Marcelo Freitas 
repudia aumento do 
valor de ressarcimento

A Câmara dos Deputados aumentou na úl-
tima semana em 171% valor do ressarcimento 
dos deputados de gastos com procedimentos 
médicos não cobertos pelo plano da Casa. An-
tes, a devolução era de, no máximo, R$ 50 mil. 
Mas, com o novo ato da Mesa Diretora, passa 
a ser de R$ 135,4 mil. O deputado federal De-
legado Marcelo Freitas repudiou o aumento e 
voltou a defender o corte de gastos públicos 
especialmente, nesse momento de pandemia. 

Páscoa do Bem 
atende 1,4 mil carentes 
de Montes claros

Aproximadamente 1.400 crianças da San-
ta Casa, Centro Paula Elizabete, Hemominas 
e das escolas Sebastião Mendes, do Alto Boa 
Vista e Nossa Senhora de Fatima, do bairro 
Delfino Magalhães foram atendidas no pro-
grama “Pascoa do Bem”, onde receberam 
ovos de páscoa doados por uma empresa 
produtora nacional de chocolate. 

SaÚde 6

Vários comerciantes e comerciários de Montes Claros participaram de protesto na manhã de ontem (5), na 
praça Doutor Carlos, para reivindicar a imediata abertura das lojas, de forma indistintiva, respeitando as normas de 
segurança. O protesto foi nos moldes do que ocorreu na semana passada em Janaúba. No evento de Montes Claros, 
a Polícia Militar e Guarda Municipal acompanharam a manifestação. 

O protesto aconteceu na área central da cidade 
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O Senado aprovou o PL 795/2021, projeto de lei que prorroga 
o auxílio emergencial destinado a artistas, além de ampliar os 
prazos de estados e municípios para programação e aplicação 
dos recursos referentes à cultura. De acordo com a proposta, o 
pagamento do benefício aos artistas será prorrogado pelo mes-
mo período em que for estendido o auxílio emergencial destina-
do ao restante da população. O autor desta proposta, que mo-
difica a Lei 14.017/2020 (mais conhecida como Lei Aldir Blanc), 
é o senador Wellington Fagundes (PL-MT). O texto agora irá á 
votação na Câmara dos Deputados.

ProPosta destina Prêmio de loteria não 
resgatado Para a saúde Pública

O Projeto de Lei 1137/21 determina que, durante a pande-
mia de Covid-19, os valores dos prêmios de loterias federais não 
resgatados pelos ganhadores sejam repassados integralmente ao 
Fundo Nacional de Saúde (FNS). Os recursos deverão ser aplica-
dos exclusivamente em ações de enfrentamento do coronavírus, 
preferencialmente na compra de vacinas.

A proposta, em tramitação na Câmara dos Deputados, trata 
das loterias citadas na Lei 11.345/06, como Mega-Sena, Timema-
nia, Loteca e Federal. Atualmente, essa norma destina o dinheiro 
ao Fundo de Financiamento Estudantil (Fies).

câmara mirim 2021 está com inscrições 
abertas até dois de julho

Estão abertas as inscrições para o projeto Câmara Mirim 2021. 
Para participar, estudantes do 5º ao 9º ano do ensino fundamen-
tal devem enviar, até o dia 2 de julho, um projeto de lei de sua 
autoria ao portal Plenarinho. O programa Câmara Mirim simula 
o processo legislativo com os alunos.

As propostas devem ser escritas individualmente, com ideias 
originais, sobre temas que possam melhorar de alguma forma a 
vida dos brasileiros. Os autores dos três melhores projetos de 
lei defenderão suas ideias como deputados mirins em eventos 
virtuais nos dias 20, 21 e 22 de outubro.

bolsonaro diz que Forças armadas Podem 
ajudar na vacinação

“Estamos em plena Semana Santa, a qual, aos cristãos de um 
modo geral, representa um momento de singular importância 
para as celebrações de suas crenças – vale ressaltar que, segundo 
o IBGE, mais de 80% dos brasileiros declararam-se cristãos no 
Censo de 2010”, acrescentou. A decisão do ministro foi tomada 
em ação movida pela Associação Nacional de Juristas Evangéli-
cos.

câmara aProva Projeto que Permite uso de 
rePasses de anos anteriores em serviços 

de saúde

A Câmara dos Deputados aprovou o projeto que permite a 
estados e municípios usarem saldos de repasses do Ministério 
da Saúde de anos anteriores em serviços de saúde em 2021. O 
Projeto de Lei Complementar (PLP) 10/21, do Senado Federal, 
também faz mudanças nas leis sobre refinanciamento de dívidas 
de estados com a União (leis complementares 156/16, 159/17 e 
178/21). A matéria, aprovada por 433 votos a três, retornará ao 
Senado devido às mudanças feitas no texto pelo relator, deputa-
do Roberto Alves (Republicanos-SP).

indústria entra em ação e Permite Fôlego 
aos hosPitais

As principais indústrias mineiras se unem, em uma corrente 
solidária em favor da vida, para emprestar dois mil cilindros para 
o envaze de oxigênio medicinal que será distribuído para a rede 
pública de saúde. Os cilindros estão sendo entregues para dis-
tribuição de acordo com as orientações da Secretaria de Estado 
de Saúde (SES) de Minas Gerais. A iniciativa liderada pela Fede-
ração das Indústrias de Minas Gerais (FIEMG) vem ao encontro 
da crescente demanda por tanques para o armazenamento de 
oxigênio medicinal, insumo essencial para pacientes em estado 
grave da Covid-19 e outras doenças que provocam insuficiência 
respiratória.

DIVULGAÇÃO

após um ano de pandemia, os sistemas de 
saúde ainda enfrentarão os piores testes nas 
próximas semanas (parte 1)

a profecia evitável

Por que o Brasil precisa de uma 
liderança de elite?

caRLOS HOYOS
eNGeNHeiRO PeLa UNicaMP cOM eSPeciaLizaçãO eM 

adMiNiSTRaçãO PeLa FGV e cOacH execUTiVO e eMPReSaRiaL 
PeLa SBcOacHiNG, ceRTiFicaçãO cOM RecONHeciMeNTO 

iNTeRNaciONaL 

MaURO caRdOSO
MédicO ePideMiOLOGiSTa e 

cieNTiSTa de dadOS 

ViVieN MeLLO SURUaGY
eNGeNHeiRa e PReSideNTe da FeNiNFRa (FedeRaçãO NaciONaL de 

iNFRaeSTRUTURa de RedeS de TeLecOMUNicaçõeS e iNFORMáTica)

A pandemia de Covid-19 com-
pletou um ano e agora enfrenta-
mos uma situação ainda mais de-
safiadora do que no surgimento 
da doença. As projeções de po-
pulação infectada sugerem que o 
Brasil, como um todo, principal-
mente a região Centro-Sul, terá 
um aumento de casos nessa nova 
onda que, pela dinâmica epide-
miológica, será ainda maior que 
as anteriores.

É difícil estimar ao certo a 
magnitude máxima que podem 
chegar o número de casos, pois 
as projeções de modelos epide-
miológicos são tendências e não 
capturam todas as intervenções 
de políticas públicas e as restri-
ções sanitárias tomadas. O pico 

de casos, entretanto, está previs-
to para as próximas semanas em 
vários estados do Sudeste, como 
São Paulo e Minas Gerais, e da 
região Sul do país. 

No Brasil, de forma geral, e 
mesmo nos estados que já po-
dem ter passado o pico, as pre-
visões dos modelos indicam um 
patamar ainda alto de ocorrên-
cias, que deve se estender pelos 
meses de abril e maio, sobrecar-
regando o sistema de saúde pú-
blico e privado. A grande questão 
é a preocupação dos gestores em 
saúde com o possível colapso 
da rede hospitalar por excesso 
de demanda, como o que ocor-
reu em Manaus (AM). O risco de 
esgotamento de instituições de 

saúde é real e, se ocorrer, será 
iminente, afetando todos os pa-
cientes que precisarem de assis-
tência, inclusive os que não são 
de Covid-19. 

Abaixo mostro alguns gráficos 
que estimam a magnitude que a 
doença pode alcançar em alguns 
estados.

A gravidade da onda atual se 
explica por fatores relacionados 
a alterações na transmissibilida-
de da doença, como por mudan-
ças no padrão de comportamen-
to das pessoas, relaxamento dos 
cuidados e pelas mutações que 
o vírus sofreu, como as varian-
tes identificadas no Reino Uni-
do, África do Sul e Manaus, que 
já circulam em grande parte do 

Brasil. Há inclusive relatos de ca-
sos de coinfecção, quando ocor-
re uma infecção simultânea com 
diferentes vírus em uma mesma 
pessoa.

Sendo assim, nas próximas 
semanas, é importante que refor-
cemos o cuidado para a preven-
ção da doença, já amplamente 
discutido, com o uso correto de 
máscaras, o isolamento social e 
o trabalho remoto, quando pos-
sível. As medidas são fundamen-
tais tanto para nos prevenirmos 
de maneira individual quanto 
para o famoso achatamento da 
curva. É essencial também que os 
administradores públicos e priva-
dos atuem na direção de facilitar 
e reforçar essas medidas.

“Um litro de trigo por um de-
nário e três litros de cevada por 
um denário!” Ap 6,6

Já era o Século 21 quando 
vozes de peso como Bill Gates 
e Barack Obama anteciparam a 
iminência de uma pandemia de 
proporções bíblicas. A peste che-
gou em 2019, está entrando em 
sua segunda onda na Europa e os 
mortos ultrapassam o milhão pelo 
mundo. O próximo selo a se rom-
per anuncia a fome.

A retomada econômica é lenta 
e incerta. Poucos setores operam 
com liberdade. Receitas seguem 
baixas. Não há linhas de crédito 
suficientes. Aumentam-se preços 
para compensar os poucos negó-
cios. Não faltam alimentos, mas o 

trigo e a cevada já pesam no orça-
mento dos lares, porque empresas 
fecham e o desemprego alastra-se.

O auxílio emergencial do go-
verno alcançou 60 milhões de 
habitantes, mas há constrições 
legais e orçamentárias para sua 
continuidade. Teto de gastos e res-
ponsabilidade fiscal exigem mais 
receita para o Estado, cuja origem 
está num setor privado sem meios 
para pagar impostos, fornecedo-
res, empregados e, cada vez mais, 
os direitos dos desempregados de 
ontem e das ondas imprevisíveis 
da pandemia.

A área de TIC ilustra bem que 
é preciso equacionar as dívidas 
fiscais e trabalhistas, para evitar a 
quebradeira de quem emprega e 
a fome dos desempregados. Sem 

essa atividade não existiria eco-
nomia virtual. Dados anteriores a 
2020 indicavam 137 mil empre-
sas, mais de 2,2 milhões de em-
pregados e 6% do PIB nacional. 
Tal quadro mudou caoticamente. 
A demanda cresceu exponencial-
mente, mas a receita, não: com o 
distanciamento social, as pesso-
as recorreram à internet sem ter 
como pagar os serviços. Manter 
empregos no setor colide agora 
com obrigações fiscais e trabalhis-
tas.

Alternativa para a dívida fiscal 
da empresa é o perdão de multas 
e o parcelamento do pagamento. 
Opção semelhante cabe às dívidas 
trabalhistas. Ambas as soluções 
reduzem o peso do desembol-
so total mensal do empregador, 

permitindo a sustentabilidade 
de sua operação e, consequente-
mente, de empregos. E o piso da 
parcela dos débitos trabalhistas 
garante receita muito superior ao 
que um programa de renda direta 
pode oferecer às famílias. O per-
dão de multas poderá viabilizar 
a regularização de situação fiscal 
de milhares de empregadores e o 
afluxo de receita para o Tesouro, 
e a correção monetária de dívi-
das trabalhistas deve dar lugar ao 
INPC, agora que a Selic caiu dos 
dois dígitos.

A fome depois da peste é uma 
dedução lógica com precedente 
histórico, não uma profecia ines-
capável. Buscar alternativas para 
reduzir seu impacto é uma res-
ponsabilidade geracional.

Leilão da Fiol precisa ser adiado
JOSé MaNOeL FeRReiRa GONçaLVeS

eNGeNHeiRO e PReSideNTe da FeRROFReNTe (FReNTe 
NaciONaL PeLa VOLTa daS FeRROViaS)

O anúncio de que o governo 
federal vai promover uma semana 
de “testes” de leilões de infraes-
trutura deveria ser encarado pelo 
mercado com a devida cautela. 
Há sérias restrições em pelo me-
nos um dos certames elencados 
pelo governo para a sua experi-
mentação do ânimo dos investi-
dores, justamente o do setor que 
provavelmente mais carece de 
renovação e recursos nesse mo-
mento, o das ferrovias.

O trecho a ser leiloado que 
fará parte do “pacotão” do Minis-
tério da Infraestrutura é o da Fiol 
– Ferrovia de Integração Oeste 
Leste, entre Ilhéus e Caetité, na 
Bahia. Vários questionamentos 
foram encaminhados à Comis-
são de Outorga e à Agência Na-
cional de Transportes Terrestres 
(ANTT), sem que houvesse algu-
ma providência desses órgãos. 

O próprio prazo estabeleci-
do para realizar o leilão causa 
discórdia. Segundo as empresas 
que solicitam o reparo no crono-
grama, além de pedidos de escla-
recimento não-atendidos, docu-
mentos importantes teriam sido 
solicitados à Comissão, sem que 
esta houvesse disponibilizado o 
material. Outro alvo de reclama-
ções é o fato de que os documen-
tos em inglês não foram abertos 
para consulta a tempo de uma 
análise apurada dos investidores. 
Por fim, as respostas a alguns dos 
esclarecimentos requisitados só 
foram publicadas 38 dias antes 
da data estabelecida para o leilão, 
o que também seria motivo sufi-
ciente para as empresas interes-
sadas na concorrência pleitearem 
o adiamento. 

Há ainda problemas estrutu-
rais graves nos editais, como a 

supressão de penalização para 
atrasos no início da operação 
e na entrega da obra, e outorga 
sem previsão de piso ou teto.   

A Comissão de Outorga negou 
todas essas requisições plena-
mente justificáveis, liberando o 
caminho para o governo fazer um 
leilão de forma açodada e mar-
queteira. Se o objetivo é testar o 
ânimo dos potenciais investido-
res, o tiro sairá pela culatra. Con-
duzindo o leilão da Fiol sob essas 
condições, o governo apenas le-
vanta suspeitas de que há direcio-
namento no certame. A lisura do 
processo precisa ser preservada.

Podemos imaginar também 
outros vícios nos demais leilões 
programados pelo Ministério, 
como os dos portos e aeroportos. 
Na melhor das hipóteses, o gover-
no tenta se livrar de ativos hoje 
considerados “abacaxis” na mão 

de gestores públicos sem visão, e 
conseguir assim algum dinheiro 
para as combalidas finanças pú-
blicas. O Brasil está seguindo o 
caminho contrário, por exemplo, 
dos Estados Unidos, que, com Joe 
Biden, anunciou recentemente 
investimento trilionário do go-
verno local em infraestrutura. 

Na pior das hipóteses, vere-
mos uma farsa sendo consuma-
da, com as empresas já marca-
das para vencerem as disputas 
abocanhando oficialmente o seu 
quinhão, com as bênçãos do go-
verno.

Em suma, da forma como está 
posto, o leilão da Fiol é altamen-
te discutível do ponto de vista da 
transparência, e precisa ser adia-
do, para que tenhamos uma con-
corrência de fato positiva para o 
mercado e para os interesses da 
nação.

Como seria o Brasil se cada 
casa, cada condomínio, cada bair-
ro, cada cidade, cada estado, cada 
região, cada organização tivesse 
a presença de lideranças fortes, 
com propósito, humanizadas, 
com valores sólidos, integrida-
de… Qual seria o impacto? Como 
seria a vida das pessoas se elas 
fossem tudo o que pudessem ser? 
E mais, como seria a vida (lado 
pessoal e profissional) se tivésse-
mos grandes líderes?

Será que o Brasil não precisa 
exatamente disso? Vamos definir 
O QUE É LIDERANÇA? Utilizando 
a definição de Kevin Kruse, espe-
cialista em liderança, vamos consi-
derar que Liderança é o processo 
de influência social para maximi-
zar os esforços dos outros para 
atingir um objetivo. Pense em 
liderança como algo que agrega 

valor, tanto na equipe quanto no 
líder, afinal, ambos evoluem com 
os resultados obtidos ao longo do 
tempo. Além disso, e importante 
compreender que para ter lide-
rança é necessária uma sequência 
de etapas, as quais têm como ob-
jetivo transformar a entrada em 
resultados melhores que atinjam 
TODAS as classes sociais envolvi-
das no processo, assim, elevando
-as a um patamar de elite.

E porque elite? Elite vem do 
termo francês “élite” que signi-
fica “escolher, eleger”. Até o sé-
culo XVII era o termo utilizado 
para classificar o que “existia de 
melhor” nos produtos disponí-
veis. Hoje, seria o equivalente 
ao “Prime”, “Black Label”. Assim, 
Liderança de Elite é uma escolha 
de sermos os melhores líderes 
que podemos ser. E para isso 

precisamos ser os melhores seres 
humanos que podemos ser: com 
princípios, valores, honestidade, 
integridade, ética, contribuição, 
crescimento, desenvolvimento e 
principalmente, nessa época que 
vivemos, generosidade, misericór-
dia, respeito pelo próximo.

Seria um momento incrível 
para uma jornada em direção a 
essa Liderança de Elite, que não 
tem fim, mas   seu início come-
ça pela Autoliderança de Elite. 
E o que exatamente vem a ser 
isso? Assim como na liderança 
precisamos definir com clareza a 
visão, o destino, precisamos ser 
capazes de definir com clareza 
nossa própria visão de futuro, 
nosso próprio destino e da mes-
ma forma que capacitamos nossos 
liderados, eliminamos barreiras 
e empoderamos os membros da 

equipe, precisamos nos capacitar, 
conhecer e eliminar nossas limi-
tações e nos empoderarmos para 
atingir os resultados que nos são 
relevantes.

Se a sociedade civil organizada 
tivesse em mente e como objeti-
vo transformar líderes (todos so-
mos líderes) em Líderes de Elite, 
pondo em prática valores como 
integridade, humanidade, contri-
buição, crescimento, antifragili-
dade e entusiasmo, poderíamos 
colocar como meta impactar 1% 
da população Brasileira até 2050 
trazendo o senso de autorrespon-
sabilidade e responsabilidade so-
cial sobre quem e como influen-
ciamos e lideramos através dos 
princípios da Liderança de Elite. 
Pode ser um desafio e tanto e uma 
mudança significativa nos rumos 
do nosso País. Fica a reflexão.
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a onda agora é comer argila 
para melhorar a saúde

Há... Há... Há... Eu não aguento 
mais tanta besteira que os famosos 
inventam... Espia só... Agora eles 
estão comprando a peso de ouro 
a grama de argila... É isso mesmo... 
O barro que é encontrado nos 
brejos... E dizem que a argila é um 
santo remédio para desintoxicar o 
corpo de todos os males da comida 
do dia a dia... Tu acreditas nisso? Eu 
não... Onde já se viu, seu menino... 
Comer barro para ficar biito e curar? 
Daqui a pouco vamos ver camelôs 
vendendo pacotinho de argila... 
O negócio é não entrar na onda... 
Já vi formiga afrodisíaca... Ovo de 
tartaruga para curar impotência... 
E até pingolim de veado que dá 
sustança... Vai dizer que não sabia? 
Ah sei...

 
só ganha eleição quem tiver pó 

de santa

Espia só, seu menino... Um dia 
desses estava proseando na eleição 
cá princesinha do Norte e de re-
pente ele disse que tinha tudo para 
ganhar e que a principal arma além 
do seu carisma e do seu eleitorado 
é que ele tinha o “pós de santa”... 
Cotoquinho tadinho ficou verdinho 
e danou a cagar nas calças... Pois ele 
quando não sabe algo e fica aperta-
do dana a cagar... E sem saber o que 
é esse tal de pó de santa... Aí ele ex-
plicou que isso é arame... Bufunfa... 
Merrequinha e o popular dinhei-
ro... Entendeu agora? Mas pó de 
santa? Essa eu nunquinha na vida 
tinha ouvido falar... Isso é o muito 
estranho e rir... Agora o tal pó de 
santa não fez vitorioso não...

 
alguns Promotores é um 

prefeito frustrados?

Espia só, seu menino... Eu acho 
que todos nós podemos ser duros 
na defesa do que acreditamos... Mas 
tem hora que alguns falam muito e 
tornam até grosseiros... No Con-
gresso Mineiro de Municípios o de-
pufê estadual conhecido na Nação 
PTlândia como Welignton Prado 
chamou os Promotores de invejo-
sos e disse ainda mais... Que eles 
são prefeitos frustrados por não ter 
um mandato e se querem legislar 
ou mandar no município que se 
candidatem... Ué... Isso é ruim... 
Pois cada um no seu espaço e tem 
alguns promotores que extrapolam 
sim... Mas a grande maioria não 
quer ser político quer ser Promotor 
e Deputado é deputado, né?

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse mo-
mento vamos então poder falar 
somente o que está no nosso bes-
teirol... Afinal de contas por cá não 
é permitido ficar falando de coisas 
sérias não... E vamos poder tomar 
uma bitelona dose de bom humor 
e também vamos oxigenar o nosso 
glorioso Coquinho... Afinal de con-
tas rir elimina toda dor de barriga 
da perna direita e do olho esquer-
do... Tá doendo? Ri que sara viu? 
Um dia Juquinha chegou para o 
seu pai e sapecou... Paieee, qual é 
o bicho mais preguiçoso do mun-
do? E o pai sabiamente disse que 
era o Bicho Preguiça... E Juquinha 
com olhar debochado sapecou... 
Claro que não, né, Paieee... Tu pa-
rece que não é bem informado... 
É o peixe... Peixe? Sapecou o pai 
e perguntou por quê? E Juquinha 
sapecou... O que o peixe faz? Nada 
respondeu o pai... Então paieee... 
É o peixe, viu? Ah, tá.

 
você vê fica totalmente visível?

Eita que agora eu vi mesmo a 
coisa feder de uma vez por todas... 
Espia só... Um nobre edil estava 
participando de uma audiência 
publica e de repente ele disse uma 
frase que me emocionou... É só 

eu lembrar que choro... Snif... Snif... 
Snif... Buaaa... É biita demais... Espia 
só... “Quando você vê... Fica tudo to-
talmente visível...” Não é profundo? 
Pois basta tu ver e enxergar para que 
a coisa fique visível... Cotoquinho 
está aqui soluçando muito e bastante 
emocionado... Afinal quem já ouviu 
essa frase antes? Pois agora tu já sa-
bes que basta tu ver algo para ele se 
tornar visível... Isso é profundo...  Se 
é, seu menino... Mas eu registro essas 
perolas para a posteridade.

 
coqueiro cai e manda idosa para 

cidade dos pés juntos

Azar pouco é bobagem né não? 
Espia só... Uma senhora de 68 anos 
estava doente e foi correndo para a 
Santa Casa para buscar socorro... En-
quanto esperava ela foi ao pátio do 
hospital para tomar um tiquinho de 
ar puro... Pronto foi o suficiente para 
um coqueiro cair em cima o seu co-
quinho e a mandou imediatamente 
para a cidade dos pés juntos... Como 
é que pode uma coisa dessas, seu 
menino... Quando chega a hora não 
adianta tentar protelar que não dá 
mesmo... Ah, e nem ventando estava 
tão forte... E a Santa Casa em questão 
não é a nossa não é de Porto Alegre 
viu? Tá bom e fica o aviso... Coqueiro 
plantado na Santa Casa e prejudicial 
à saúde...

 
senhores do sepulcro caiados

Uau... Tu gostaste desse titulo 
que eu coloquei nesse tijolinho? É 
ou não é por demais chique? Claro 
que é né malinha... Mas o que eu es-
tou dizendo é que alguns religiosos 
pregam contra a violência e se dizem 
pela paz e até falam nos ensinamen-
tos de Jesus (que são maravilhosos)... 
Mas de forma contraria são os prega-
dores do movimento dos sem terra... 
Eles incentivam... Dão ajuda financei-
ra e ainda brigam por eles... Aí eles 
vão... Invadem fazendas... Mandam 
pessoas para a cidade dos pés juntos 
e depois esses religiosos ainda falam 
de amor e de Deus... Esses atos são 
do capiroto do pé redondo... A or-
dem é pra todos... Ser democrático 
não é fazer terror...

 
vovó mestra do crime

Pois então minha gente mais que 
biita... Os tempos são outros... E até 
as vovós já não são mais as mesmas... 
Nos últimos tempos tem aumentado 
de forma considerável o número de 
idosos que vão para o xilindró por 
envolvimento com os empresários 
do pozinho do capeta... A pedra do 
inferno e a erva mardita... E agora 
uma senhora acima de qualquer sus-
peita brazuquinha foi condenada a ir 
para a cidade dos pés juntos por ter 
tentado entrar na Indonésia com vá-
rios quilos do pozinho do capeta... É 
triste... Nós queremos os nossos ido-
sos atuantes... Não no crime... Pois o 
que mais importa não como começa-
mos... E sim quando terminamos... É 
triste nisso.

 
montei no Porco

Pois muito que moçadinha san-
gue bom... Nesse momento eu estou 
picando a mula... Deitando cabelo... 
Capando o gato e caindo no capina-
do... E não adianta me pedir para fi-
car que não posso e estou zarpando 
mesmo e não se preocupe que ama-
nhã estarei de volta se Deus quiser... 
E, por favor, não faça nenhum tipo 
de malandragem por menor que 
seja... Pois não estarei por perto para 
te acudir e, por favor, lembre-se: “Se 
te fadigas correndo com homens que 
vão a pé, como poderás competir 
com os que vão a cavalo?” Para pen-
sar mesmo...

Fuso de hoje – Alguns policiais, 
que comandam blitz e que têm um 
excesso de rigor contra o cidadão de 
bem e não com os bandidos... A cú-
pula da PM precisa preparar melhor 
esses profissionais... Xô, coisa ruim... 
Fora!

Xonado do dia – Dr. Jurandir, 
esse jovem delegado que tem feito a 
diferença e é xonado e mais que joia-
do e esse têm sangue nos olhos sim 
e é orgulho da nossa gloriosa Polícia 
Civil... Sucesso, nobre guerreiro... 
Competência sobra... Fui!

Vereador pede que administração 
priorize drenagens nos bairros

Senador Carlos Viana garante 
recursos para obras na BR-367 
em Salto da Divisa
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OMS diz que são necessárias novas 
restrições para combater pandemia

A fábrica da vacina Janssen, 
que foi homologada pela Anvisa 
na quarta-feira (31), teve que 
jogar no lixo 15 milhões de do-
ses da vacina contra covid-19 
por erro na produção, segundo 
divulgou agora à noite o jornal 
norte-americano New York Ti-

mes. É que funcionários de uma 
planta industrial de Baltimore, 
que produzia duas vacinas con-
tra coronavírus, acidentalmente 
misturaram os ingredientes de 
ambas, há várias semanas, ar-
ruinando cerca de 15 milhões 
de doses da vacina Janssen, da 

Johnson & Johnson, atrasando a 
autorização das linhas de produ-
ção da fábrica. 

O caso virou grande cons-
trangimento para a Johnson & 
Johnson, cuja vacina Janssen, de 
dose única, foi considerada res-
ponsável por acelerar o progra-

ma nacional de imunização, nos 
Estados Unidos. A fábrica é admi-
nistrada pela empresa Emergent 
BioSolution, parceira de fabrica-
ção da Johnson & Johnson e da 
AstraZeneca. As autoridades fe-
derais atribuíram o caso a “erro 
humano”, informa o jornal.

Vacina aprovada pela Anvisa joga fora 15 
milhões de doses por erro de produção

última

A pandemia de covid-19 provo-
cou, pelo menos, 2,8 milhões de 
mortes no mundo. A Organização 
Mundial da Saúde (OMS) descreveu 
como “necessárias” novas restrições 
na Europa, devido ao crescente nú-
mero de casos do SARS-CoV-2, em 
meio ao avanço da variante britâ-
nica e ao aumento da mobilidade 
pela semana da Páscoa. “A situação 
na região é agora mais preocupante 
do que vimos em vários meses”, dis-
se a diretora regional da OMS para 
Emergências na Europa, Dorit Nit-
zan. “Muitos países estão adotando 

novas medidas que são necessárias 
e todos devem segui-las tanto quan-
to possível”, acrescentou Nitzan. 

Em sua opinião, também exis-
tem “riscos associados” ao “aumen-
to da mobilidade” e às reuniões 
neste feriado da Páscoa. Em nota, 
do seu escritório europeu, a OMS 
também chamou de “inaceitavel-
mente” lento o ritmo da campanha 
de vacinação no continente. De 
acordo com dados da OMS, na se-
mana passada foram registrados 1,6 
milhão de novos casos e quase 24 
mil mortes no continente, em com-

paração com menos de um milhão 
a cinco semanas. Um total de 27 
países europeus aplica atualmente 
restrições de intensidade variável, 
dos quais 21 impuseram toque de 
recolher obrigatório. Nas duas últi-
mas semanas, 23 Estados endurece-
ram as medidas para conter a pro-
pagação da pandemia, enquanto 13 
abrandaram as restrições.

Segundo o diretor regional da 
OMS para a Europa, Hans Henri 
Kluge, “agora não é hora de rela-
xar”. “Não podemos ignorar o pe-
rigo. Todos temos que fazer sacri-

fícios, não podemos permitir que 
a exaustão nos derrote. Devemos 
continuar a conter o vírus”, disse 
Kluge. Para ele, na situação atual, a 
“ação rápida” e a implementação de 
“medidas sociais e de saúde públi-
ca” são necessárias até que avance 
a campanha de vacinação. A OMS 
considerou que as medidas restri-
tivas devem ser usadas “enquanto 
a doença exceder a capacidade dos 
serviços de saúde para cuidar ade-
quadamente dos pacientes e para 
acelerar a provisão dos sistemas de 
saúde locais e nacionais”. 

valdemar soares

A Prefeitura de nossa cidade está 
vivendo bom momento economica-
mente, mesmo tendo gastos com a 
pandemia, ainda assim, o vereador 
Marcos Nem (PSD) disse que no perí-
odo de chuva - o que ele entende ser 
uma “benção de Deus” – se faz ne-
cessário fazer algumas obras de dre-
nagem urgentes em alguns lugares 
para melhorar as condições de vida 
da população; em alguns bairros de 
Montes Claros, justamente no perío-
do chuvoso, por falta de escoamento 
da água da chuva, as ruas inundam, 
as águas invadem as casas e criam um 
grande problema, como o verificado 
em diversos pontos da cidade. 

Os bairros mais afetados, segun-
do Marcos, são o São José, São Geral-
do e Bairro Canela I e II, além quem 
mora nas proximidades do Córrego 
das Melancias, além de diversas ruas 
de outras localidades. O vereador 
disse que todos desejam cada vez 
mais chuvas, mas que é preciso fazer 
o serviço de drenagem que todos os 
anos acarretam graves prejuízos para 
moradores de ruas onde não tem 
escoamento das águas das chuvas e 
a consequência disso é que perdem 
tudo e criam grandes transtornos. 

Disse que não é preciso chover 
tanto para que os moradores tenham 

Mais uma conquista para desen-
volvimento do Vale do Jequitinho-
nha. A emenda de bancada do se-
nador Carlos Viana (PSD-MG) para 
obras no entrocamento da MG-406 
com a BR-367, em Salto da Divisa, 

foi incluída no orçamento da União 
em 2021. Serão R$ 13 milhões. 
Após as obras de pavimentação e 
no entrocamento citado, toda a 
produção agrícola da região será es-
coada de forma mais ágil e segura. 

Diminuindo os custos e ajudando 
na geração de riqueza e renda dos 
mineiros.

“Desenvolver o Vale do Jequiti-
nhonha em todas as áreas sempre 
foi minha prioridade e meu com-

Fábrica misturou ingredientes de duas vacinas, Janssen e AstraZeneca, e arruinou tudo

prejuízos, pois as chuvas que caíram 
este ano já provocaram prejuízos gra-
ves. O vereador disse que já ouviu re-
latos de que as primeiras chuvas são 
as mais fortes e que causam maiores 
estragos, e que ela está por vir mui-
to mais, e esse serviço tem que estar 
pronto antes mesmo da chegada de 
novas chuvas, caso contrário, o pre-
juízo é garantido: “eu sei que a nossa 

cidade é muito grande e os proble-
mas se avolumam a cada ano, e os 
recursos não chegam à medida do 
crescimento de Montes Claros, mas 
é preciso que o prefeito Humberto 
Souto determine aos seus técnicos, 
onde se devem fazer determinadas 
obras para evitar prejuízos á popu-
lação”.

“Eu sei que o prefeito está aten-

to a todas as necessidades da nossa 
gente e não tem faltado boa vontade 
política para resolver todos esses 
problemas, que estão sendo atendi-
dos na medida do possível e da lega-
lidade, já houve vários pedidos e re-
querimentos de nossos colegas e até 
hoje não foi feito e espero que atual 
administração possa dar a resposta”, 
finalizou.

promisso. “No ano passado, nossa 
bancada conseguiu que o governo 
Federal desse o ponta pé inicial ao 
asfaltamento da BR-367 entre Jacin-
to e Salto da Divisa. E agora, nossa 
proposta de emenda de bancada foi 
acatada e está no orçamento para 
este ano. Agradeço os colegas depu-
tados e senadores que sabem que o 
Jequitinhonha necessita de investi-
mentos. É o compromisso que fiz e 
que estamos realizando”, diz Viana.

As obras na BR-367 são espera-
das pelos mineiros desde a década 
de 1960. Com a estrada pavimenta-
da, além do escoamento aos portos 
da Bahia dos alimentos produzidos 
no Jequitinhonha, estamos falando 
em segurança para os que trafegam 
na estrada. “Só temos a ganhar com 
as obras. A economia da região vai 
girar. Os motoristas e caminhonei-
ros terão viagens mais seguras e 
mais rápidas,” assegura o senador, 
que desde o início do mandato vem 
atuando para levar recursos e pros-
peridade a todas as cidades do Vale 
do Jequitinhonha.



Montes Claros, terça-feira 6.4.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br4

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

pOlítica/ EducaçãO

Marcelo Freitas repudia aumento 
do valor de ressarcimento

Projeto permite acolhimento provisório 
de crianças por famílias na fila de adoção 

PROCEDIMENTOS MÉDICOS DE DEPUTADOS 

OPINIÕES DIVIDIDAS

Educação divulga resultado de processo 
seletivo no Diário Oficial

IFNMG recebe 
inscrições para 656 
vagas no SISU
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A Câmara dos Deputados au-
mentou na última semana em 
171% valor do ressarcimento dos 
deputados de gastos com proce-
dimentos médicos não cobertos 
pelo plano da Casa. Antes, a de-
volução era de, no máximo, R$ 50 
mil. Mas, com o novo ato da Mesa 
Diretora, passa a ser de R$ 135,4 
mil. O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas repudiou o au-
mento e voltou a defender o corte 
de gastos públicos especialmente, 
nesse momento de pandemia. “No 
auge da maior crise de saúde já 
vista no Brasil, a Mesa Diretora da 
Câmara aumentou em 171% o va-
lor do ressarcimento dos deputa-
dos com gastos em procedimentos 
médicos, não cobertos pelo plano 
de saúde da Casa. Manifestamos 
nosso inconformismo à medida, a 
nosso sentir, totalmente contrária 
ao interesse público. Como par-
lamentar que jamais fez uso do 
benefício, compreendo que nossa 
preocupação deve ser em cortar 
gastos, salários, cargos inúteis e 
benefícios completamente desto-
antes da realidade do povo brasi-
leiro”, declarou Marcelo Freitas.

O ato da Mesa Diretora foi as-
sinado pelo presidente da Casa, 
Arthur Lira (PP-AL), e a justifica-
tiva é de que o valor está defasa-
do. “Nos últimos anos, a chamada 
‘inflação médica’ tem superado o 
índice oficial de inflação: Índice 
Nacional de Preços ao Consumi-
dor Amplo (IPCA). O fenômeno, 
inclusive, não tem se restringido 
ao Brasil”, diz um trecho do docu-
mento. O texto detalha, também, 
que a medicina tem avançado e 
passado a utilizar tecnologias mais 
modernas — o que, consequen-
temente, aumenta os custos de 
procedimentos médicos. A Câma-
ra justifica que o índice utilizado 
para calcular a chamada “inflação 
médica” é a Variação de Custos 
Médico Hospitalares ( VCMH). 
Esse cálculo leva em conta os cus-
tos das operadoras de planos de 
saúde, nos 24 meses anteriores, a 
frequência de utilização do plano 
e a variação dos preços dos servi-
ços profissionais.

corte de gastos Públi-
cos – O parlamentar destaca que 
o momento é de unir esforços e 
cortar gastos públicos para que 

Dividiu opiniões, em debate na 
Câmara dos Deputados, o Projeto 
de Lei 775/21, que permite a famí-
lias que estejam na fila para adoção 
acolher provisoriamente crianças e 
adolescentes e posteriormente ter 
prioridade na adoção deles. O as-
sunto foi discutido ontem (5) na 
comissão externa que analisa polí-

ticas para a primeira infância.
A proposta foi apresentada pe-

los deputados General Peternelli 
(PSL-SP) e Paula Belmonte (Cida-
dania-DF), integrantes da Frente 
Parlamentar Mista pela Adoção e 
Convivência Familiar. Os autores 
explicaram que a ideia do texto 
veio da deputada estadual Janaína 

Paschoal (PSL-SP), que compare-
ceu à reunião e explicou o projeto.

Para Janaína Paschoal, hoje nem 
sempre o interesse da criança é 
priorizado no processo de adoção, 
sendo colocadas muitas vezes em 
primeiro plano as formalidades do 
processo. Na visão da deputada es-
tadual, em determinadas ocasiões 

a Defensoria Pública e outros ope-
radores jurídicos consideram um 
sucesso retirar a criança de uma 
família acolhedora para devolvê-la 
à família biológica, mesmo quando 
a genitora não quer o bebê ou não 
tem condições de assumir o(a) fi-
lho(a), por conta de uso de drogas 
por exemplo. 

A ideia da parlamentar é que 
famílias na fila de adoção possam 
acolher provisoriamente crianças 
que ainda não estejam com a si-
tuação jurídica definida. “Caso a 
situação se resolva e a criança te-
nha de ser devolvida para a família 
biológica, a família acolhedora vai 
ter de devolvê-la”, disse. “Entretan-

to, se a Justiça entender que essa 
criança vai para a fila de adoção, 
a família acolhedora, que já está 
habilitada para adotar, terá priori-
dade na adoção”, continuou. Para 
Janaína, caso a proposta seja apro-
vada, a criança não sofrerá com 
outra quebra de vínculo. (Câmara 
de Notícias)

girleno alencar

O resultado final do processo 
de seleção para eventuais e futuras 
contratações para atender às neces-
sidades temporárias de pessoal da 
Secretaria Municipal de Educação 
foi divulgado na edição do dia 1º 
de abril do Diário Oficial Eletrônico 
do Município, tendo ocupado 231 
páginas. Os recursos apresentados 
pelos candidatos, referentes ao re-
sultado preliminar, foram analisados 

por uma comissão e também tiveram 
seus resultados divulgados na edição 
do dia 1º de abril do Diário Oficial. 
A seleção dos profissionais se deu 
baseada nas informações prestadas 
pelos próprios candidatos sobre a 
experiência no cargo pretendido e a 
formação acadêmica (especialização, 
mestrado e doutorado), além de ou-
tros cursos realizados.

A realização do concurso foi uma 
exigência do Tribunal de Contas de 
Minas Gerais, depois que a Prefeitu-

ra foi acusada de irregularidades na 
seleção dos professores em 2019, 
com o edital sendo publicado numa 
sexta-feira e o prazo para inscrição 
acabando na segunda-feira. O Minis-
tério Público de Contas considerou o 
ato irregular, depois de acionado por 
alguns candidatos e solicitou a aplica-
ção de multas para os envolvidos nas 
falhas. Agora, o processo de seleção 
disponibilizou vagas para os cargos 
de cantineiro, servente de zeladoria, 
auxiliar de docência, auxiliar de se-

cretaria de educação básica, inspetor 
de alunos, monitor de informática, 
analista de conteúdos curriculares, 
analista de educação, inspetor educa-
cional, intérprete de libras, professor 
de educação básica dos anos iniciais 
(PEB I), professor de educação bási-
ca dos anos finais (PEB II), psicope-
dagogo e supervisor pedagógico da 
educação básica SPE.

A convocação de candidatos será, 
unicamente, por meio de Portaria da 
Secretaria Municipal de Educação 

publicada no Diário Oficial Eletrôni-
co, onde constará a relação nominal 
dos candidatos convocados, cargo, 
data e horário para apresentação 
da documentação. No momento 
da contratação, o candidato deverá 
apresentar original e cópia dos do-
cumentos informados no momen-
to da inscrição que comprovam a 
experiência profissional no cargo 
pretendido e a formação acadêmica. 
A não apresentação de todos os do-
cumentos comprobatórios acarretará 

automaticamente na eliminação do 
candidato. O início das atividades no 
cargo ocorrerá em data a ser definida 
pela Secretaria Municipal de Educa-
ção. O candidato aprovado, quando 
for convocado para contratação, de-
verá submeter-se a exames médicos 
admissionais de caráter eliminatório 
e prévia inspeção médica, feita por 
médico credenciado pelo Município 
de Montes Claros, visando constatar 
se o candidato está apto, física e men-
talmente, para o cargo.

O Instituto Federal do Norte de 
Minas começou a receber de hoje 
e prossegue até sexta-feira (9), os 
candidatos interessados em parti-
cipar dos 30 cursos, com a oferta 
de 656, nos campus de Araçuaí, 
Arinos, Januária, Pirapora, Salinas 
e Teófilo Otoni, através do Sistema 
de Seleção Unificado (SISU), onde 
os estudantes poderão usar as no-
tas do Exame Nacional do Ensino 
Médio (Enem) 2020, divulgadas 

na segunda-feira, dia 29 de março. 
Para se inscrever no Sisu e concor-
rer às vagas do IFNMG, é necessário 
ter obtido nota maior que zero em 
todas as provas. Além disso, quem 
participou do Enem na condição de 
treineiro também está fora da con-
corrência. 

Das vagas ofertadas pelo IFNMG, 
50% são reservadas a candidatos 
vindos de escolas públicas. Dessas, 
parte é reservada a candidatos de 

baixa renda, autodeclarados pretos, 
pardos e indígenas e pessoas com 
deficiência. Além disso, do total de 
vagas disponíveis para cada curso, 
5% são destinadas a pessoas com 
deficiência, independentemente 
da escola de origem. Os resultados 
do Enem 2020 poderão ser usados 
para ingressar em cursos superio-
res do IFNMG também por meio do 
Processo Seletivo de Nível Superior, 
que está com inscrições abertas até 

mais investimentos sejam feitos 
na saúde e no enfrentamento a 
pandemia do Covid-19. “A econo-
mia brasileira vive um dos piores 
momentos da história devido às 
consequências da pandemia do 
coronavírus. Na busca por solu-

ções que minimizem os impactos 
da doença na vida da população, 
defendemos o corte de salários 
em todos os poderes para que 
mais recursos sejam destinados à 
compra de vacinas, ao aumento 
do auxílio-emergencial e socor-

ro às empresas. Nesse momento, 
em que especialmente, os traba-
lhadores do setor privado estão 
sofrendo de maneira extrema, é 
preciso que os chefes dos poderes 
cumpram o seu papel e reduza 
nos três níveis do Governo: legis-

lativo, executivo e judiciário. Não 
há como ver o país atravessando 
a maior crise sanitária de nossa 
história, com tantas restrições 
econômicas, sem reagir”, conclui 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA – 
Colaboradora)

o próximo domingo, 04/04. Para 
se inscrever, é necessário que o(a) 
candidato(a) tenha participado de 
pelo menos uma das edições do 
Enem realizadas entre os anos de 
referência de 2010 e 2020, desde 
que não tenha sido na condição de 
treineiro. 

São 64 vagas ofertadas em 
Araçuaí, para os cursos de Admi-
nistração, Engenharia Agrícola e 
Ambiental, Tecnólogo em Analise 
e Desenvolvimento de Sistema e 
Tecnólogo em Gestão de Saude, 
com a oferta de 16 vagas em cada. 
Na cidade de Arinos são 80 vagas, 
nos cursos de Administração, Agro-
nomia, Gestão Ambiental e Sistema 
de Informação, com a oferta de 20 
vagas em cada. Na cidade de Pira-
pora, são 60 vagas, nos cursos de 
Administração, Engenharia e Sis-
tema de Informações. Na cidade 

de Teófilo Otoni, são 10 vagas, em 
Tecnólogo em Analise e Desenvolvi-
mento de Sistema e Tecnólogo em 
Gestão Empreendedora, com cinco 
vagas cada.

No campus de Januária, são 
310 vagas, sendo Administração, 
Agronomia, Engenharia Agrícola 
Ambiental, Engenharia Civil, Ciên-
cias Biológicas, Física e Matemá-

tica, com 40 vagas cada e Sistema 
de Informações, com 30 vagas. No 
campus de Salinas, são 132 vagas, 
sendo Engenharia de Alimentos, 
Engenharia Florestal, Medicina Ve-
terinária e Pedagogia, com a oferta 
de 14 vagas; Sistemas de Informa-
ções, com 12 vagas; Ciências Bioló-
gicas, Física, Matemática e Química, 
com 16 vagas cada. (ga)O campus do IFNMG em Januária

O parlamentar é contra a medida
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Igrejas com fiéis na pandemia geram 
polêmica em Montes Claros

Ato ecumênico homenageia vítimas 
da Covid-19 com soltura de balões

Páscoa do Bem atende 1,4 
mil carentes de Moc

Pareceres técnicos e jurídicos 
serão analisados pelo 
Codema nesta quinta-feira

girleno alencar

A participação dos fiéis nas ce-
lebrações nas igrejas tem gerado 
polêmica em Montes Claros, com 
muitas pessoas criticando a Ar-
quidiocese de Montes Claros por 
cumprir integralmente a ordem 
expedida pelo ministro Kássio Nu-
nes Marques, do Supremo Tribunal 
Federal, que liberou a presença da 
população nos templos religiosos, 
respeitando a proporção de 25% 
da capacidade. Na noite de domin-
go, durante a celebração da missa 
na Catedral Metropolitana de Mon-
tes Claros, o arcebispo dom João 
Justino Medeiros reconheceu que 
a presença de fieis gerou posicio-
namentos favoráveis e contra, mas 

que importante era o coração de 
cada pessoa. Ele observou a im-
portância das igrejas estarem com 
a população nas missas e afirma 
que todas as normas sanitárias fo-
ram cumpridas.

No setor evangélico, o Con-
selho da Igreja Presbiteriana do 
Jardim Palmeiras tomou a decisão 
de não fazer os cultos presenciais. 
Os cultos serão online, com mi-
nistério de louvor e ministrado 
pelo pastor Eugênio Kennedy e 
seminarista Manoel e a escola do-
minical com presbítero Josemar. O 
argumento é que “á um tempo pra 
todo propósito. Vamos esperar que 
uma grande maioria vacinem e as 
estatísticas de infectados e mortes 
diminuam. É tempo de chorar com 

os que choram; é tempo de orar e 
aquietar; é tempo de cuidar de si; é 
tempo de rever os conceitos de fé; 
é tempo de cuidar mais da família; 
é tempo de voltar-se pra Deus; é 
tempo de por a casa em ordem”.

A abertura dos templos foi 
apoiada pelos movimentos sociais 
de direita, mas criticada pelos 
movimentos de esquerda, com 
o argumento de que o arcebispo 
ignora a ciência e escancara as 
portas das igrejas para o novo co-
ronavírus, que não para de matar 
seus membros, citando inclusive 
que o diácono Vivaldo foi a nova 
vítima de Covid-19 e que centenas 
de padres, freiras, diáconos e bis-
pos que atuavam em paróquias de 
todo o país já morreram vítimas da 

cidadE

Aproximadamente 1.400 crian-
ças da Santa Casa, Centro Paula 
Elizabete, Hemominas e das esco-
las Sebastião Mendes, do Alto Boa 
Vista e Nossa Senhora de Fatima, 
do bairro Delfino Magalhães foram 
atendidas no programa “Pascoa do 
Bem”, onde receberam ovos de 
páscoa doados por uma empresa 
produtora nacional de chocolate. O 
projeto teve início no ano passado, 

por causa da pandemia e nesse ano, 
em todo Brasil, foram distribuídos 
um milhão de ovos de páscoa. Pela 
primeira vez Montes Claros parti-
cipa desse projeto, depois que o 
vereador e líder comunitário Odair 
Ferreira tomou a iniciativa de cadas-
trar algumas instituições da cidade.

A campanha “Páscoa do Bem” 
representa mais de 80 toneladas 
de chocolate e um investimento de 

cerca de R$ 20 milhões e se caracte-
riza como a maior doação de ovos 
de chocolate da história. A ideia 
da campanha é levar, por meio do 
chocolate, um pouco de carinho e 
acolhimento a ONGs, empresas de 
serviços essenciais, comunidades 
vulneráveis e hospitais durante este 
momento ainda delicado no país 
devido à pandemia. “No ano passa-
do, realizamos uma doação porque 

passamos por um momento que 
não estávamos esperando e não 
podíamos lidar com um descarte de 
produto. Mas, neste ano, nós pro-
duzimos [os ovos] especificamente 
para realizar essa doação. Quere-
mos fazer a diferença, assim como 
diz o nosso valor mais importante: 
‘vivemos para, juntos, tocar a vida 
das pessoas’”, afirma Alexandre Ta-
deu da Costa. (ga)

O Conselho Municipal de Defesa 
e Conservação do Meio Ambiente 
de Montes Claros (Codema) realiza 
na quinta-feira (8), a 148ª reunião 
ordinária. O encontro será a partir 
das 14 horas, por videoconferência 
(através do link https://meet.google.
com/wwy-tnmo-jbx), em atendi-
mento às medidas de prevenção à 
proliferação do novo coronavírus, 

com a seguinte pauta:
- Manifestação Técnica, referen-

te SINAFLOR - Sistema Nacional de 
Controle da Origem dos Produtos 
Florestais - Processo 16476/2020, de 
Magalhães Empreendimentos Imo-
biliários LTDA;

- Parecer Jurídico do processo 
21498/2020 de Terra Roxa Emp. 
Imobiliários SPE LTDA;
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Um ato ecumênico realizado 
na área externa da igreja Meni-
no Jesus de Praga, em Montes 
Claros, na tarde de domingo, 
prestou homenagem aos 28 mo-
radores do Grande Renascença 
que morreram por causa da Co-
vid-19. Os balões simbolizando 
as vítimas foram amarradas nas 
cadeiras e colocadas rosas. Os 
balões foram soltos, simboli-

zando a partida das pessoas que 
morreram. O ato aconteceu na 
praça Ernestina Ferreira Nunes, 
no bairro Alice Maia. Até o últi-
mo boletim epidemiológico di-
vulgado pela Prefeitura, 27.158 
pessoas já foram infectadas na 
cidade e foram registrados 581 
óbitos. O padre Genivaldo Lo-
pes, da Paróquia Menino Jesus 
de Praga, e o pastor Emerson 

Magno, da Igreja Comunidade 
Cristã Pentecostal, realizaram o 
ato ecumênico. No evento, fo-
ram saudados também os pro-
fissionais de saúde, ali repre-
sentados por uma enfermeira do 
sistema de saúde municipal.

Os lideres religiosos trouxe-
ram palavras de conforto para o 
momento, um dos mais críticos 
de história recente da saúde, res-

saltando a fé renovada pela Pás-
coa, comemorada neste domin-
go, e a transformação da vida, 
onde os falecidos estão agora à 
presença celestial. O idealizador 
do projeto, o psicólogo Antônio 
César Silva, citou o caráter úni-
co desta doença, que afeta até o 
ritual fúnebre, pois deixa de ser 
realizado de forma tradicional 
e completa, causa estranheza e 

nos afeta profundamente: “Sa-
bemos que na nossa cultura, a 
comunicação verbal e não-verbal 
é importante nos rituais de des-
pedida. Neste ato ecumênico, 
usando da fé da espiritualidade, 
rogamos a Deus Pai que amenize 
a dor de cada um e apazigue a 
dor da separação”, disse, a mar-
car que o ato é uma maneira que 
simbolicamente quer trazer o 

conforto diante do luto.
Apesar da liminar monocrá-

tica do ministro Kássio Nunes 
Marques, do Supremo Tribunal 
Federal, que permite a presença 
de público de até 25% em tem-
plos religiosos, o ato ecumênico 
não teve a presença de público. 
Mas, ele foi organizado cumprin-
do as normas de distanciamento 
social e higienização. (ga)

doença. O vereador Stalin Cordei-
ro, que é evangélico, explica que 
a decisão do STF corrobora com 
o seu projeto, quanto a essencia-

lidade das atividades religiosas e 
demonstra a constitucionalidade 
do projeto  protocolado na Câ-
mara Municipal de Montes Claros, 

onde aponta que as igrejas são es-
senciais,  alimento da alma e que a 
Constituição assegura a liberdade 
religiosa.

A Catedral com fiéis 

- Parecer Jurídico do processo 
23901/2020 de Resecom Construto-
ra LTDA.

O Codema é um órgão colegia-
do, consultivo, deliberativo e nor-
mativo, composto paritariamente 
por 14 conselheiros, sendo sete 
representantes do poder público e 
sete da sociedade civil. Conforme 
descrito no regimento interno, o 
“Codema tem por objetivo contri-
buir efetivamente para a viabilização 
do meio ambiente ecologicamente 
equilibrado que venha favorecer e 
promover a melhoria da qualidade 
de vida do cidadão e da comunida-
de”. Ao reunir diversas vertentes de 
pensamento, o Codema possibilita 
que as questões de gestão do meio 
ambiente sejam tratadas democrati-
camente, segundo o interesse da co-
letividade, em favor da preservação 
e do uso sustentável dos recursos 
disponíveis na natureza.

A flor de pequi

Doações de ovos de Páscoa
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Médicos e enfermeiros do HUCF 
devem receber ajuda de custo

Campanha arrecada pagamento de 
cirurgia em Montes Claros

Uso correto da máscara ajuda na 
proteção contra novas cepas da Covid-19 

PEDRO RICARDO 
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NM recebe a maior remessa de 
vacinas contra a Covid-19
girleno alencar

O Norte de Minas recebeu na 
tarde de ontem (5), 73.050 doses 
de vacinas contra a Covid-19, que 
é a maior remessa enviada e ago-
ra contabiliza o recebimento de 
346.496 doses ao todo. Até agora 
108.073 pessoas já foram vacina-
das.  As doses que chegaram on-
tem são das vacinas CoronaVac, 
produzidas pelo Instituto Butan-
tan, sediado em São Paulo, e da As-
traZeneca/Universidade de Oxford, 
envasadas pela Fundação Oswaldo 
Cruz, no Rio de Janeiro. Até então, 
a maior quantidade de vacinas con-
tra a Covid-19 já enviadas para o 
Norte de Minas aconteceu no dia 
25 de março, com 55.500 doses. O 
repasse das vacinas para todos os 
municípios será realizado a partir 
de hoje. A Superintendência Re-
gional de Saúde de Montes Claros 
ficou com 49.400 doses de vacinas. 
Outras 17.550 doses foram repas-
sadas para a Gerência Regional de 
Saúde de Januária e 6.100 para Ge-
rência sediada em Pirapora.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da Superintendência Re-
gional de Saúde de Montes Claros, 
Agna Soares da Silva Menezes expli-
ca que além de ampliar a vacinação 

para idosos entre 65 e 69 anos, o 
carregamento irá permitir o início 
da imunização de profissionais das 
forças de segurança que atuam na 
linha de frente do combate à pan-
demia. Eles foram incluídos como 
prioridade no Programa Nacional 
de Imunizações (PNI).  “De acordo 
com nota técnica publicada dia 31 
de março pelo Ministério da Saúde, 
ficou estabelecida a antecipação do 
envio de um quantitativo de doses 
de vacinas de maneira escalonada e 
proporcional, direcionado exclusi-
vamente para a vacinação dos pro-
fissionais das forças de segurança, 
salvamento e das Forças Armadas”, 
observa a coordenadora. No grupo 
prioritário das forças de segurança 
estão os trabalhadores envolvidos 
no atendimento e transporte de 
pacientes, resgates e atendimento 
pré-hospitalar.

Também devem ser imuniza-
dos os profissionais das forças de 
segurança que atuam em ações 
de vacinação contra a Covid-19; 
implementação de ações de vigi-
lância das medidas de distancia-
mento social, com contato direto 
e constante com o público inde-
pendentemente da categoria. Os 
demais profissionais que não se 
enquadram nas atividades de linha 

de frente deverão ser vacinados 
conforme andamento da campa-
nha nacional de vacinação contra 
a Covid-19. Segundo a orientação 
do PNI, com a nova remessa entre-
gue ontem, as doses da CoronaVac 
serão utilizadas para iniciar a imu-
nização de 6% dos profissionais 
das forças de segurança, conforme 
determinado pelo Ministério da 
Saúde. Elas também serão utiliza-
das para aplicar a primeira dose 
em 1,26% da população entre 65 
e 69 anos; a segunda dose em 7% 
dos trabalhadores da Saúde; com-
plemento da imunização de 87% 
da população entre 75 e 79 anos 
e de 80,4% da população entre 70 
e 74 anos. 

Já os imunizantes da AstraZene-
ca serão aplicados como segunda 
dose para 10,2% dos trabalhadores 
da saúde. O novo lote de vacinas 
distribuídas nesta segunda-feira 
pela SES-MG para 28 unidades re-
gionais de saúde contém 943.400 
doses da CoronaVac e 73.250 da 
AstraZeneca, totalizando 1.016.650 
doses. Entre janeiro e esta semana, 
Minas Gerais recebeu 4.661.980 
doses de vacinas. Mais de 1,7 mi-
lhão de pessoas já receberam a pri-
meira dose de imunizante.

Até a manhã de ontem (5), da-

Os médicos e enfermeiros do 
Hospital Universitário Clemente 
de Faria, vinculados a Universi-

dade Estadual de Montes Claros 
receberão o pagamento da ajuda 
de custo do Estado. O benefício 

atende aos servidores com regi-
me de plantão de seis ou mais 
horas diárias, que até então não 

Variantes em circulação no país e no estado são mais potentes e transmissíveis

dos contabilizados pela SES-MG 
pela plataforma informatizada va-
cinômetro, revelam que aumentou 
para 108.073 as pessoas residentes 
na região ampliada de saúde do 
Norte de Minas que já receberam 
a primeira dose da vacina contra 
a Covid-19. Desta quantidade de 
pessoa, 34.793 já receberam a se-
gunda dose. Os idosos acima de 70 
anos representam o maior contin-
gente populacional do Norte de 
Minas que já recebeu a primeira 

dose da vacina contra a Covid-19, 
totalizando 70.549 pessoas. Outras 
11.419 já completaram o esquema 
vacinal com o recebimento da se-
gunda dose.

Em seguida, com maior núme-
ro de pessoas que já receberam a 
primeira dose da vacina contra a 
Covid-19, estão os profissionais 
de saúde: 31.209 pessoas. Outros 
18.074 profissionais já completa-
ram o esquema vacinal. Entre os 
indígenas, 5.243 já receberam a 

primeira dose de vacina e 4.281, 
a segunda. Até a manhã de ontem, 
dados contabilizados pelos muni-
cípios no painel vacinômetro re-
velam que 1.210 idosos residentes 
em instituições de longa perma-
nência receberam a primeira dose 
da vacina e 965, a segunda. Por 
outro lado, 62 deficientes físicos 
assistidos por residências inclusi-
vas receberam a primeira dose de 
imunizante e 54 completaram o 
esquema vacinal.

eram contemplados. Após diá-
logos com a equipe de Gover-
no, a demanda foi apresentada 
em conjunto entre a Reitoria, 
Pró-Reitoria de Planejamento, 
Gestão e Finanças (PRPGF) e 
Diretoria de Desenvolvimento 
de Recursos Humanos (DDRH) 
diante da necessidade em aten-
der aqueles profissionais que até 
então não eram contemplados 
dentro do segmento de saúde. 
E a base da solicitação está na 
regulamentação pelo decreto 
estadual 48.113/2020, de 30 de 
dezembro último, de concessão 

da ajuda de custo para despesas 
com alimentação aos servidores 
que “cumprem jornada de tra-
balho em regime de plantão na 
área hospitalar de saúde (…)”.

A comunicação oficial sobre 
a garantia da ajuda de custo foi 
dirigida à Reitoria da Unimontes, 
em ofício enviado pela Diretoria 
Central de Normatização do Pa-
gamento de Pessoal, da Secreta-
ria de Estado de Planejamento e 
Gestão (Seplag). A ajuda de cus-
to a partir de março abrange 168 
servidores entre enfermeiros e 
médicos, que têm carga horá-

ria semana inferior a 30 horas. 
Conforme determinado, o pa-
gamento será retroativo a janei-
ro de acordo com o número de 
plantões. O valor varia de acor-
do com o tempo de plantão (6 e 
12 horas). “Reconhecemos mais 
uma vez a disposição do Estado 
em ouvir e atender as deman-
das da Universidade, sobretudo 
diante da reparação que garante 
a ajuda de custo para um núme-
ro maior de servidores da nossa 
instituição”, destaca o reitor da 
Unimontes, Antonio Alvimar 
Souza. (ga)

Uma campanha aberta nas 
redes sociais permitiu a arreca-
dação de R$ 48 mil para ajudar 
Elaine Souza a custear a sua ci-
rurgia, ela que está internada 
desde o dia 27 de fevereiro com 
uma fratura no fêmur, aguardan-

do liberação desta cirurgia. A 
paciente tentou fazer a cirurgia 
pelo Sistema Único de Saude e 
até acionou o Ministério Público, 
mas ainda não tinha conseguido a 
autorização. A situação da pacien-
te preocupava, pois em 2011 ela 

teve um câncer na mesma perna 
e como o tratamento foi um tanto 
agressivo, acabou enfraquecen-
do o osso, ao ponto de quebrar 
sem qualquer incidente. Em 20 
de fevereiro deste ano, foi rea-
lizada uma biópsia e constatou 

as células cancerígenas no osso 
rompido.

Com isso, será necessária com 
extrema urgência uma cirurgia 
para implantação de uma endo-
prótese, que retira a maior parte 
do osso e instala uma prótese 

no lugar do fêmur, para impedir 
que o câncer alastre para outros 
órgãos. Depois de ampla mo-
bilização e campanha, a família 
arrecadou os R$ 48 mil e ago-
ra espera apenas a marcação da 
cirurgia. Em função da fratura, 

Elaine Souza se encontra imobili-
zada, na mesma posição, sem po-
der se movimentar e corria risco 
de se contaminar com a Covid-19 
durante a internação. Ontem os 
amigos da paciente comemora-
ram o resultado alcançado. (ga)

Use máscara. Esse é um alerta 
repetitivo, maçante, mas neces-
sário, especialmente com o sur-
gimento das novas cepas. Minas 
Gerais, assim como todo o país, 
já identificou a circulação de no-
vas variantes do coronavírus, mais 
potentes e transmissíveis, o que 

vem gerando aumento dos casos, 
internações e óbitos no estado, 
segundo a Secretaria de Estado de 
Saúde (SES-MG).

Por isso, mais do que nunca é 
fundamental escolher o tipo cor-
reto da máscara e o usá-la adequa-
damente, cobrindo totalmente o 
nariz e a boca, além de seguir as 
recomendações de distanciamen-
to social e uso do álcool em gel 
nas mãos.

“É um cenário nunca antes vi-
vido no estado, é o pior momento 
da pandemia, muito vinculado às 
novas cepas que vem circulando 
por aqui”, alerta o secretário de 
Estado de Saúde, o médico Fábio 
Baccheretti.

escolha certa
Até então comum somente em 

ambientes hospitalares ou em es-

tabelecimentos da área da Saúde, 
principalmente pelos profissio-
nais, as máscaras N95 ou PFF2 têm 
sido as mais recomendadas por es-
pecialistas. Ela possui poder de fil-
tragem maior do que as cirúrgicas 
e é considerada um Equipamento 
de Proteção Individual (EPI).

Elas cobrem totalmente o nariz 
e boca de forma muito mais ajus-
tada e “firme” ao rosto. Além de 
reter as gotículas, ainda protegem 
os usuários dos aerossóis, que são 
partículas minúsculas que ficam 
suspensas no ar por alguns minu-
tos.

Já a versão com a válvula, que 
foi proibida pela Anvisa nos ae-
roportos e aviões, por exemplo, 
não filtra as partículas de dentro 
para fora (por causa da válvula), 
podendo contaminar o ambiente 
caso a pessoa esteja doente.

PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHOS 
D’ÁGUA/MG 

Proc. 80/20-TP 9/20- Pav. vias Dist. Três 
Dias-Cv. SEGOV 149100989/2020-
Suprime item 4.3-Reduz vr. CTR p/ 
R$122.344,57-Al “b” e §1º, art. 65, L. 
8.666/93. 
PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHOS 

D’ÁGUA/MG 
PROC. 25/21-PP 12/21-Aquis. de 
ferramenta e equip. diversos-
Habilitação-19/4/21-08:00. 
PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHOS 

D’ÁGUA/MG 
PROC. 26/21-PP 13/21-Locação de 
caminhão pipa-Habilitação-19/4/21-
14:00. Editais disponíveis- (38)3251-
7121-licitacaoolhosdagua@hotmail.com 
www.olhosdagua.mg.gov.br. 

 

Apesar de recomendar a N95 
como a opção mais segura, Flávio 
de Souza Lima afirma que, além 
das máscaras cirúrgicas, que são 
descartáveis, as pessoas devem 
se atentar não somente à estética 
da máscara, mas principalmente à 
sua qualidade. 

“Temos muitas opções bara-

tas e de boa qualidade, de teci-
do mesmo. O importante é que 
a máscara tenha pelo menos três 
camadas para aumentar o filtro do 
ar e seja utilizada de forma corre-
ta. Não pode haver espaço para a 
saída e entrada do ar livremente 
em nosso sistema respiratório. O 
distanciamento entre as pessoas 

também na hora de conversar é 
outro importante aliado na pre-
venção”, ponderou o médio in-
fectologista. Ele disse, ainda, que 
as pessoas podem continuar utili-
zando o face shield, mas como um 
complemento da máscara, e não 
como única proteção. (Agência 
Minas)



Montes Claros, terça-feira 6.4.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

Comerciantes fazem protesto na 
área central de Montes Claros

Bebidas são liberadas, mas 
Abrasel teme novo decreto
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girleno alencar 

Vários comerciantes e comer-
ciários de Montes Claros partici-
param de protesto na manhã de 
ontem (5), na praça Doutor Car-
los, para reivindicar a imediata 
abertura das lojas, de forma 
indistintiva, respeitando as nor-
mas de segurança. O protesto 
foi nos moldes do que ocorreu 
na semana passada em Janaúba. 

No evento de Montes Claros, a 
Polícia Militar e Guarda Muni-
cipal acompanharam a manifes-
tação. Foram aproximadamente 
100 pessoas, todas vestidas de 
preto e afirmam que tomaram 
a iniciativa de promover o ato, 
mas sem a participação de qual-
quer político, para evitar a ex-
ploração pelos grupos políticos 
e ainda mais, que esperam um 
resultado. Eles alertaram que es-

gotou a tolerância e que agora 
existe risco de demissões.

O empresário Adailton Pe-
reira de Oliveira, do ramo de 
tecidos e com três lojas na ci-
dade, explica que sua empresa 
gerava 80 empregos e com a 
crise da pandemia, reduziu para 
45 pessoas e agora tem apenas 
20 trabalhando, depois que o 
Decreto Municipal excluiu o 
setor de tecidos das atividades 

essenciais. Ele lembra que está 
há 15 dias com as portas fecha-
das e desde ontem foi permitido 
o atendimento porta a porta, 
onde o consumidor pode pegar 
a mercadoria comprada, mas 
não pode entrar na loja para 
escolher o produto. O empre-
sário afirma que tem cumprido 
todos os protocolos sanitários 
e por isso, acredita que poderá 
funcionar sem qualquer restri-

ção, mas desde que a Prefeitura 
autorize.

O comerciante Aurélio Ro-
cha, que tem participado de 
vários protestos, lamentou no 
seu discurso que a Prefeitura de 
Montes Claros não cumpra o seu 
papel de ajudar o setor produti-
vo a continuar o funcionamen-
to. Ele lembra que desde o dia 
17 de dezembro foi publicada 
a portaria, instituindo o trata-

mento precoce em Montes Cla-
ros, mas isso não foi colocado 
em prática. Aliado a isso, se cria 
decretos proibindo a atuação do 
setor produtivo e causando um 
caos social. A comerciária Flávia 
Pereira afirma que está desespe-
rada, pois o movimento comer-
cial caiu demais e teme perder 
o emprego, pois o patrão não 
conseguirá manter a empresa 
em funcionamento.

A venda e consumo de bebi-
das alcoólicas foi liberada desde 
ontem, em Montes Claros, de-

pois de mais de 30 dias de proi-
bição, mas o núcleo regional da 
Associação Brasileira de Bares 

e Restaurantes (Abrasel) afirma 
que sequer dá para comemorar, 
pois não se tem qualquer segu-
rança de que poderá ser editado 
novo Decreto Municipal, voltan-
do a proibir. Desde sábado que 
os donos de bares e restauran-
tes estavam na expectativa de 
acabar com a proibição de ven-
da de bebidas. O impedimento 
de venda provocou um sério 
problema: a venda clandestina 

aumentou o preço da cerveja 
em quase 100%. A informação é 
de que ocorreria a liberação da 
venda surpreendeu o diretor re-
gional da Associação Mineira de 
Supermercados (AMIS), Paulo 
Elmo Pinheiro, que não acre-
ditava nessa medida e preferiu 
aguardar a decisão oficial.

O presidente regional da 
Abrasel, Rodrigo de Paula afir-
ma que a classe quer a abertura 

completa dos bares e restau-
rantes, como forma de aliviar 
o caos gerado pelo fechamento 
desse setor e a consequente de-
missão de milhares de pessoas. 
Ele lembra que a venda das be-
bidas alcoólicas necessitaria da 
autorização para os consumi-
dores se alimentarem nos bares 
e restaurantes. Segundo ele, a 
Prefeitura autorizou o sistema 
delivery, mas através de aplica-

tivos e como existe apenas um 
para atender Montes Claros, 
todos donos de bares e restau-
rantes tiveram que aceitar as 
taxas impostas pelo referido 
aplicativo, que cobra até 23% do 
empresário. Por não conseguir 
arcar com essa despesa a mais, 
todos repassaram os custos para 
os clientes, encarecendo ainda 
mais o valor de alimentação em 
Montes Claros. (ga)
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Homem foge de abordagem, de moto, 
e bate em viatura da Polícia Militar

Mulher é presa suspeita 
de matar companheiro
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/D

IV
UL

G
AÇ

ÃO

IMAGEM ILUSTRATIVA 

BOMBEIROS/DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Na zona rural de Unaí, no 
Noroeste de Minas, uma mulher, 
de 30 anos, foi presa suspeita de 

matar o companheiro, de 48. O 
crime foi no Povoado Chapadinha 
no final de semana e a ocorrência 

foi divulgada pela PM nessa 
segunda-feira (5). Segundo a 
Polícia Militar, a mulher contou 

Em Claro dos Poções, no último 
domingo (4), um homem, de 52 
anos, morreu em um acidente 
de moto em uma estrada vicinal. 
Segundo informações da PM, uma 
pessoa que passava pela estrada 
encontrou a vítima caída com a 
motocicleta em cima das pernas. 
Uma ambulância da unidade de 

saúde do município foi acionada 
e o médico constatou o óbito.
A dinâmica do acidente não foi 
esclarecida e o corpo de Roberto 
Amorim Fonseca foi levado para 
o IML. De acordo com a polícia, 
a moto foi apreendida porque foi 
adquirida em leilão e não estava 
licenciada.

Os bombeiros resgataram o corpo 
de um homem, de 32 anos, que 
se afogou em São Francisco (MG). 
Testemunhas contaram que ele 
estava às margens do Rio São 
Francisco, quando entrou nas águas 
e desapareceu. O afogamento foi 
no início da noite da última sexta-
feira (2). Os militares do Corpo de 

Bombeiros de Januária iniciaram as 
buscas no dia seguinte e a vítima foi 
resgatada no úlitmo domingo (4).
Ribeirinhos encontraram o corpo 
boiando perto da comunidade de 
Remansinho e fizeram contato com 
os bombeiros, que navegaram cerca 
de 50 km. O corpo foi resgatado e 
encaminhado para o IML de Januária.

Em Verdelândia, no Norte de 
Minas, um motociclista, de 24 anos, 
ficou ferido e a namorada dele, de 
17, morreu em um acidente com 
uma viatura da PM. A ocorrência foi 
no último sábado (3) e Késsia Mar-
tins da Silva morreu na Santa Casa 

de Montes Claros, na manhã dessa 
segunda-feira (5). Segundo infor-
mações da Polícia Militar, o motoci-
clista transitava em alta velocidade 
com a adolescente na garupa. Os 
policiais tentaram abordá-lo, mas 
ele desobedeceu e foi perseguido.

No decorrer da perseguição, 
a polícia perdeu a moto de vista e 
continuou fazendo patrulhamento 
pelo Bairro Barreiro do Rio Verde. 
De acordo com a PM, quando os 
militares passavam por um cruza-
mento foram surpreendidos pela 

moto, que bateu de frente com a 
viatura. O militar acabou perdendo 
o controle da direção e bateu em 
outra motocicleta e em um carro, 
estacionados na rua. Com o impac-
to, a moto acabou atingindo uma 
pedestre que teve escoriações leves.

O casal sofreu ferimentos na ca-
beça, tórax, pé e várias escoriações 
pelo corpo. Uma equipe do Samu 
prestou os primeiros socorros e 
levou as vítimas para o hospital de 
Janaúba. A adolescente precisou 
ser transferida para Montes Claros 

e não resistiu. Por conta dos feri-
mentos, a polícia não ouviu o mo-
tociclista no dia do acidente e não 
há informações sobre o motivo da 
fuga. O militar que dirigia a viatura 
sofreu um ferimento na mão e tam-
bém foi levado para o hospital.

JUSTIÇA

Aras quer Nunes Marques na 
relatoria da ação de cultos religiosos

Motociclista morre em 
acidente em Claro dos 
Poções

Corpo de homem é 
resgatado do Rio São 
Francisco

que durante uma discussão, 
motivada por ciúmes, arremessou 
um pedaço de madeira que estava 
em uma fornalha contra vítima. 
Em seguida, o homem saiu da 
casa e retornou minutos depois.
Ainda segundo a PM, a suspeita 
disse não se lembrar de ter 
agredido o companheiro 
novamente e apenas o empurrou, 
e ele caiu ao chão. Porém, uma 
testemunha afirmou que houve 
agressão, mas não soube dizer 
qual objeto a mulher teria usado. 
O homem chegou a ser socorrido 
e morreu antes de dar entrada 
no pronto-socorro de Unaí. A 
perícia foi acionada e constatou 
uma lesão cortante na região da 
mandíbula.
A mulher foi conduzida à 
delegacia e a dinâmica do crime 
será investigada pela Polícia Civil.

O procurador-geral da República, 
Augusto Aras, pediu ontem (5) ao 
presidente do Supremo Tribunal 
Federal (STF), Luiz Fux, que o 
ministro Gilmar Mendes deixe a 
relatoria da ação sobre a validade 
do decreto do estado de São Paulo 
que proibiu a realização de cultos 
religiosos como medida de prevenção 
à disseminação da covid-19. Mais 
cedo, Mendes manteve a validade do 
decreto. 

Segundo o procurador, o 
processo deve ser relatado pelo 
ministro Nunes Marques, que, no 
sábado (3), atendeu ao pedido de 
liminar feito pela Associação Nacional 
de Juristas Evangélicos (Anajure) e 
liberou a realização de cultos, desde 
que os protocolos sanitários sejam 

respeitados.
De acordo com Aras, a questão 

sobre a validade de decretos estaduais 
que impedem a realização de cultos 
religiosos deve ser conduzida por 
Nunes Marques, conforme as regras 
do regimento interno do STF. 
“A verificação das datas de propositura 
e de distribuição, bem como a 
caracterização da coincidência de 
objetos das ações recomenda seja 
a ADPF 811/SP redistribuída, por 
prevenção/dependência, ao ministro 
Nunes Marques, relator da ADPF 701/
MG (mais antiga)”, argumentou Aras. 
Na ação em que Gilmar Mendes 
manteve a validade do decreto 
de São Paulo, Aras sustentou 
que a Constituição assegura o 
direito à liberdade religiosa. Para 

o procurador, igrejas e templos 
podem funcionar, desde que 
sejam respeitados os protocolos 
sanitários contra o novo coronavírus 
(covid-19).

Diante do impacto provocado 
pelas decisões de Mendes e Nunes 
Marques, o caso será decidido na 
quarta-feira (7) pelo plenário da 
Corte. (Agência Brasil)
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Pequenos negócios foram os responsáveis 
por 68% dos empregos gerados 

Norte de Minas registra 39 mortes por 
Covid; 33 em Montes Claros

Amams se irá distribuir alimentos 
para carentes no Norte de Minas

O Norte de Minas registrou 
39 mortes em virtude de com-
plicações provocadas pelo novo 
coronavírus. Foram 33 mortes re-
gistradas em Montes Claros, en-
tre quinta-feira (1) e ontem (5), 
segundo o boletim epidemioló-
gico publicado pela Prefeitura de 
Montes Claros no início da noite 
de ontem. Foram 14 mulheres 
com idade entre 25 e 81 anos e 
19 homens com idade entre 40 
e 81 anos. Com estes números, 
o município soma 615 mortes. 
Foram registrados óbitos ainda 
em Bocaiuva (1), Buritizeiro (3), 
Jaíba (1) e Mirabela (2). 

As 1.306 mortes foram em 82 
municípios do Norte de Minas, 
em Águas Vermelhas (4), Berizal 
(1), Bocaiuva (34), Botumirim 
(2), Brasília de Minas (10), Bue-
nópolis (7), Buritizeiro (23), 
Capitão Enéas (13), Catuti (3), 
Chapada Gaúcha (2), Claro dos 
Poções (4); Cônego Marinho (2), 
Coração de Jesus (7), Curral de 
Dentro (4), Divisa Alegre (6), 
Engenheiro Navarro (4), Espino-
sa (43), Francisco Dumont (3), 
Francisco Sá (15), Fruta de Leite 
(1), Gameleiras (3), Glaucilândia 
(4), Grão Mogol (3), Guaraciama 
(2), Ibiaí (4), Ibiracatu (1), Icaraí 
de Minas (1), Indaiabira (1), Ita-
cambira (2), Itacarambi (6), Jaíba 
(24), Janaúba (70), Januária (31), 
Japonvar (1), Jequitaí (4), Joa-
quim Felício (2), Josenópolis (3), 
Juramento (1), Juvenília (3), La-
goa dos Patos (1), Lassance (1), 
Lontra (5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), 
Manga (8), Matias Cardoso (5), 

Mato Verde (6), Mirabela (11), 
Montalvânia (17), Monte Azul 
(18), Montes Claros (615), Mon-
tezuma (2), Ninheira (2), Nova 
Porteirinha (2), Novorizonte (3), 
Olhos-d’ Água (3), Padre Carva-
lho (3), Pai Pedro (2), Pedras de 
Maria da Cruz (3), Pintópolis (1), 
Pirapora (33), Ponto Chique (4), 
Porteirinha (34), Riachinho (3), 
Riacho dos Machados (3), Rio 
Pardo de Minas (4), Rubelita (1), 
Salinas (32), Santa Cruz de Sali-
nas (2), Santa Fé de Minas (2), 
Santo Antônio do Retiro (1), São 
Francisco (25), São João da Lagoa 
(1), São João da Ponte (21), São 
João das Missões (3), São João 
do Paraíso (18), São Romão (4), 
Taiobeiras (20), Ubaí (1), Urucuia 
(3), Várzea da Palma (26), Varze-
lândia (16) e Verdelândia (3).

novos casos

Em Montes Claros, segundo o 
último boletim divulgado no ini-
cio da noite de ontem, mais 247 
pessoas testaram positivo para o 
novo coronavírus aumentando 
para 27.405 o número de casos 
positivos no município. São 108 
homens e 139 mulheres com ida-
des entre 3 a 92 anos. Todos sen-
do acompanhados pela Vigilância 
Epidemiológica.

Com estes novos casos, o 
Norte de Minas chega a 67.470 
casos ao todo, sendo 66.164 ca-
sos confirmados e 1.306 mortes 
ao todo. Foram 366 casos, em 
Buenópolis (8), Buritizeiro (26), 
Chapada Gaúcha (5), Claro dos 
Poções (1), Curral de Dentro 

(12), Engenheiro Navarro (9), 
Francisco Sá (15), Grão Mogol 
(6), Guaraciama (18), Ibiracatu 
(2), Icaraí de Minas (1), Itacambi-
ra (3), Itacarambi (4), Jaíba (67), 
Joaquim Felício (1), Juramento 
(7), Lassance (6), Luislândia (2), 
Manga (45), Matias Cardoso (3), 
Mirabela (19), Montalvânia (12), 
Monte Azul (6), Pai Pedro (1), 
Riachinho (1), Riacho dos Ma-
chados (19), Rio Pardo de Minas 
(14), São Francisco (7), São João 
das Missões (6), São Romão (7), 
Vargem Grande do Rio Pardo (13) 
e Varzelândia (20).

Agora são 65.917 casos con-
firmados, em Águas Vermelhas 
(280), Berizal (94), Bocaiuva 
(1.464), Bonito de Minas (38), 
Botumirim (138), Brasília de 
Minas (637), Buenópolis (227), 
Buritizeiro (778), Campo Azul 
(192), Capitão Enéas (481), Catu-
ti (159), Chapada Gaúcha (359), 
Claro dos Poções (235), Cônego 
Marinho (84), Coração de Jesus 
(444), Cristália (142), Curral 
de Dentro (337), Divisa Alegre 
(193), Engenheiro Navarro (128), 
Espinosa (1.090), Francisco Du-
mont (99), Francisco Sá (669), 
Fruta de Leite (62), Gameleiras 
(245), Glaucilândia (62), Grão 
Mogol (429), Guaraciama (98), 
Ibiaí (105), Ibiracatu (107), Icaraí 
de Minas (211), Indaiabira (188), 
Itacambira (104), Itacarambi 
(336), Jaíba (1.283), Janaúba 
(3.322), Januária (1.271), Japon-
var (146), Jequitaí (143), Joaquim 
Felício (99), Josenópolis (370), 
Juramento (135), Juvenília (210), 
Lagoa dos Patos (38), Lassance 

girleno alencar

A Associação dos Municípios 
da Área Mineira da  Sudene 
(Amams)  se colocou a dispo-
sição da Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Social e do 
Ministério da Cidadania para 
distribuir os alimentos a serem 

encaminhados para as famílias 
em vulnerabilidade social através 
do  Programa “Ação de Distribui-
ção de Alimentos”. O presidente 
José Nilson Bispo de Sá, prefei-
to de Padre Carvalho, tratou do 
assunto na manhã de ontem (5), 
com a secretária estadual de As-
sistência Social, Elibabeth Juca, 

quando mostrou que a fome está 
atingindo muitas pessoas e exis-
te necessidade de socorrer essas 
pessoas. Ele lembrou que se a 
situação em Minas Gerais, no 
Norte de Minas é mais grave ain-
da. O primeiro contato foi com a 
coordenadora regional da Sedese
-MG, Janice Borém, assim como 

o Departamento de Politicas 
Sociais da Amams fez contatos 
com o Ministério da Cidadania. 
A secretaria estadual fez contato 
com a Amams para discutir mais 
detalhes.

Desde o dia 24 de março que 
o Ministério da Cidadania pu-
blicou a Portaria 618, assinada 

Em fevereiro de 2021, as micro 
e pequenas empresas foram res-
ponsáveis pela geração de 68,5% 
dos empregos criados no Brasil, o 
que corresponde a um pouco mais 
de 275 mil vagas, mais do que o 
dobro dos postos de trabalho ge-
rados pelas empresas de médio e 
grande porte, que foi de 101,8 mil. 
Os dados constam em levantamen-

to feito pelo Sebrae com base nos 
dados do Caged do Ministério da 
Economia.
O presidente do Sebrae, Carlos 
Melles, destaca que esse resultado 
positivo vem ocorrendo há oito 
meses seguidos e que é mais uma 
prova de que os pequenos negó-
cios são essenciais para a retomada 
do crescimento da economia do 

país e para a geração de empregos. 
“Esse é o 8? mês consecutivo que 
as micro e pequenas empresas pu-
xam a geração de empregos com 
carteira assinada. São os pequenos 
negócios que sustentam a geração 
de empregos nos país e, por isso, 
é tão importante que sejam reali-
zadas políticas públicas que am-
parem esse segmento”, afirma o 

presidente do Sebrae.
No acumulado do ano, dos cer-
ca de 611 mil empregos gerados 
no primeiro bimestre, 476,7 mil 
(72,26%) foram das micro e pe-
quenas empresas, enquanto que 
as médias e grandes empresas cria-
ram 134, 1 mil novas vagas. Apesar 
dos fortes impactos da pandemia 
nesse segmento, esse quantitativo 

é superior ao total de empregos 
gerados em 2020, quando foram 
criados 301,9 mil novos postos 
de trabalho, o que representa um 
aumento de mais de 102%. As MPE 
aumentaram a sua participação em 
199.563 novas contratações contra 
109.413 das MGE.
Setorialmente, os empregos nas 
micro e pequenas empresas se-

guem sendo puxados pelos seg-
mentos de serviços (107.980 
vagas), seguido pelo comércio 
(65.084 vagas) e indústria de 
transformação (63.963 vagas). Nas 
médias e grandes empresas, o Co-
mércio continua fechando postos 
de trabalho, acumulando, nesse 
bimestre, um saldo negativo de 
-24.626. (Agência Sebrae)

Resultado positivo ocorreu pelo oitavo mês consecutivo e acumulado do ano é superior ao de 2020

pelo ministro João Inácio Ribei-
ro Roma Neto, sobre a Ação de 
Distribuição de Alimentos (ADA), 
que integra a estratégia de Segu-
rança Alimentar e Nutricional da 
Secretaria Nacional de Inclusão 
Social e Produtiva, que tem por 
objetivo a distribuição gratuita 
de alimentos de forma comple-
mentar a outras estratégias de 
fomento e acesso à alimentação 
para públicos em situação de in-
segurança alimentar, residentes 
em localidades com declaração 
de situação de emergência ou es-
tado de calamidade pública reco-
nhecidos pelo Governo Federal. 
A distribuição de alimentos nos 
atendimentos emergenciais não 
se caracteriza como ação conti-
nuada e tem caráter temporário, 
a partir do decreto do estado de 
calamidade ou situação de emer-
gência.

A Amams orientou todos os 
municípios a aderirem à Ação de 
Distribuição de Alimentos, pois 
segundo o presidente José Nil-
son Bispo de Sá a situação social 
se agravou de forma geral e no 
Norte de Minas, ainda mais, pois 
tem muita gente passando fome e 
isso pode provocar um desequi-
líbrio social, levando as pessoas 

ao desespero. Ele lembra que o 
Norte de Minas sempre viveu os 
impactos do flagelo da seca, em 
fenômeno que ocorre todos os 
anos. Porém, os impactos causa-
dos pela pandemia coronavírus 
é ainda maior e com a queda de 
arrecadação das receitas muni-
cipais, as Prefeituras estão com 
dificuldades de socorrer com a 
demanda necessária. O presiden-
te, por iniciativa própria, decidiu 
usar três meses do seu salário 
como prefeito, para socorrer as 
famílias carentes de Padre Car-
valho.

Aliado a isso, no contato com 
o Estado, ele colocou a frota de 
caminhões da Amams a dispo-
sição para transportar as cestas 
básicas até os municípios que se 
habilitaram no Programa Ação 
de Distribuição de Alimentos. É 
que no esquema montado pelo 
Governo, as Prefeituras teriam 
que retirar os alimentos em Mon-
tes Claros. A Amams se dispõe 
a montar uma rota onde os ca-
minhões percorreram esses tre-
chos, deixando os alimentos em 
cada município. Ele pediu pres-
sa ao Governo para essas cestas 
básicas chegarem logo para as 
familias.

O presidente José Nilson

(187), Lontra (332) e Luislândia 
(92).

Tem ainda Mamonas (257), 
Manga (899), Matias Cardoso 
(143), Mato Verde (611), Mirabe-
la (325), Miravânia (10), Montal-
vânia (678), Monte Azul (1.020), 
Montes Claros (27.405), Mon-
tezuma (194), Ninheira (225), 
Nova Porteirinha (190), Novori-
zonte (57), Olhos-d’ Água (75), 

Padre Carvalho (136), Pai Pedro 
(84); Patis (171), Pedras de Maria 
da Cruz (192), Pintópolis (59), 
Pirapora (3.075 ), Ponto Chique 
(66), Porteirinha (1.398), Riachi-
nho (256), Riacho dos Machados 
(240), Rio Pardo de Minas (770), 
Rubelita (56), Salinas (1.707), 
Santa Cruz de Salinas (43), Santa 
Fé de Minas (219), Santo Antônio 
do Retiro (162), São Francisco 

(752), São João da Lagoa (97), 
São João da Ponte (407), São 
João das Missões (294),  São João 
do Pacui (26), São João do Pa-
raíso (1.196). São Romão (134), 
Serranópolis de Minas (103), 
Taiobeiras (1.756), Ubaí (136), 
Urucuia (164), Vargem Grande 
do Rio Pardo (213), Várzea da 
Palma (2.042), Varzelândia (554) 
e Verdelândia (331). (ga)
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reta final de ‘amor de mãe’: 
lurdes avança em thelma e 
é castigada pela vilã

juliette é a participante mais 
seguida do ‘bbb 21’ e sabrina 
sato avalia: ‘Fenômeno’

Juliette e Viih Tube protagoniza-
ram momentos de tensão e alívio 
dentro do “Big Brother Brasil 21” 
durante a formação do Paredão de 
domingo (04). Depois de ser vota-
da duas vezes pela casa, no Con-
fessionário e em votação aberta, a 
maquiadora foi salva pela Líder da 
semana após empatar, respectiva-
mente, com Rodolffo e Caio. Fora 
da casa, no entanto, Juliette e Viih 
Tube acabaram virando assunto 
após a paraibana ultrapassar a you-
tuber em número de seguidores no 
Instagram.

Depois de empatar em segui-
dores com a companheira de con-
finamento que estava com 18,5 mi-
lhões, Juliette chegou a 18,6 e agora 
é a participante, entre Camarote e 

Pipoca, mais seguida desta edição 
do reality show. “Fenômeno”, dis-
parou Sabrina Sato, que participou 
da terceira edição do programa da 
TV Globo e hoje tem mais de 29 mi-
lhões de fãs na web.

Flayslane, que esteve na casa do 
“BBB” no último ano, comentou: 
“Ainda dentro do programa Juliet-
te é a participante mais seguida de 
todas as edições”. “Protagonista”, 
vibrou Gabi Martins, que também 
esteve confinada no “BBB 20”.

Na contramão de tantos fãs, 
Boninho não segue Juliette no 
Instagram. Muito questionado por 
internautas sobre o motivo de não 
prestigiar a participante queridinha 
ao prêmio de R$ 1,5 milhão, o dire-
tor da atração, segundo o colunista 

RESUMO DE Novelas
Alan hesita em contratar 
Kyra/Cleyde. Dionice pen-
sa em contar à família de 
Bia que ela voltou a trei-
nar. Alexia fica chocada ao 
saber que Petra ficou com 

seu papel na novela. Renzo afirma a Lúcia que irá doar o 
dinheiro que ganhou ilegalmente. Téo não aceita a cópia 
da correntinha que Helena lhe dá, e explica que a joia o faz 
lembrar da moça que ele não conseguiu salvar no furacão. 
Alexia não gosta do interesse de Bel por Zezinho. Luna/
Fiona pede um emprego para Vicky no Empório Delícia.

Passa-se um mês. Manue-
la combina com Rodrigo 
de ir a uma consulta de 
Júlia no consultório de 
Celina. Lourenço escon-
de o desconforto com 

a notícia de uma possível gravidez de Celina. Wilson 
comenta com Moema que Laudelino nunca mais falou 
em Iná. Dora e Marcos combinam um encontro. Nanda 
critica Rodrigo por abandonar os amigos. Jonas diz a 
Cléber que vai dobrar o valor da proposta que fez a 
Lourenço. Iná fala para Moema que não quer mais sa-
ber de Laudelino. 

Penha chega para resga-
tar Álvaro. Danilo sonda 
Thelma sobre o sítio. Raul 
e Sandro se desesperam 
ao não conseguir falar 
com Vitória. Nuno revela 

a Danilo que Thelma deixou o hospital com outro bebê 
nos braços após o incêndio. Durval pede ajuda a Carol 
para não revelar seu novo emprego a Natália. Betina de-
cide vender suas ações da PWA. Davi volta à ativa, e Álvaro 
se irrita. Betina decide patrocinar Marina.

Capítulo não disponível

Reta final da novela “Amor de 
Mãe” vai reservar ainda mais sofri-
mento para Lurdes (Regina Casé). 
Mantendo a babá em cativeiro, 
Thelma (Adriana Esteves) resolve 
matar a mãe de Danilo/Domênico 
(Chay Suede) de fome. Isso ocorre 
após Lurdes acusar a “amiga” de 
ter matado Rita (Mariana Nunes), 
mãe de Camila ( Jéssica Ellen), e de 
ter fracassado em algumas fugas. A 
informação é do colunista de TV 
Daniel Castro, nesta segunda-feira 
(5) e a trama das nove chega ao fim 
na sexta-feira.

A essa altura do folhetim de Ma-
nuela Dias e estreado em novem-
bro de 2019, a assassina de Jane 
(Isabel Teixeira) já terá confessado 
que matou a “amiga” e simulou, 
em seguida, um suicídio. Presa 
em uma jaula, Lurdes pega a rival 
pelos cabeços e joga sua cabeça 
contra a grade. “Me larga! Eu não 
estou conseguindo respirar!”, es-

braveja Thelma. “Pois eu quero é 
que você morra! Sua louca!”, res-
ponde, decidida, a mãe de Érica 
(Nanda Costa).

Mas a criminosa se solta e come-
ça a mostrar sua fúria e confessa o 
homicídio. “Não foi nada planeja-
do. Eu fui lá pra convencer a Rita 
a aceitar um dinheiro e pegar o 
rumo dela. Mas não. A diaba queria 
porque queria te contar. E segredo 
é uma coisa difícil de guardar. Até 
pras melhores amigas”, dispara 
Lurdes, que forjou ainda a falsa 
morte de Lurdes. A ficha, então, cai 
para a protagonista.

“Você matou a Jane também? 
Eu não posso acreditar nisso!”, diz 
a babá, sequestrada dias após pro-
meter à Thelma que por ora não 
iria revelar a Danilo ser sua mãe 
biológica. E depois disso, a crimi-
nosa resolve se vingar de novo e 
promete que deixará a babá morrer 
de fome.

Também nessa semana final da 
trama das nove, que será substi-
tuída pela reprise de “Império” 
(2014/2015), Davi ( Vladimir Bri-
chta) finalmente acorda do coma 
após sofrer um atentado orques-
trado por Álvaro (Irandhir Santos). 
Depois de dois meses, Érica é avi-
sada que o ambientalista despertou 
do coma.

Ao deixar o hospital, o ecolo-
gista fica sabendo que no período 
de internação sua causa em favor 
do meio-ambientalista ganhou pro-
jeções gigantescas. Nesse mesmo 
momento, ele entrega o empresá-
rio durante coletiva de imprensa. 
Enquanto isso, o marido de Verena 
(Maria) estará sendo procurado 
pela polícia e acabará morrendo.

Após “Império”, a Globo deve 
estrear “Um Lugar ao Sol”, trama 
cuja estreia estava prevista para 
maio do ano passado e que terá 
Cauã Reymond vivendo gêmesos.

10 EntrEtEnimEntO

Léo Dias, respondeu: “Eu já sigo ela 
24 horas por dia na casa”. Apesar da 
resposta, o marido de Ana Furtado 
segue Viih Tube, Rodolffo, Camilla 
de Lucas e outros participantes que 
também estão confinados no reality.

Mas se Boninho ainda não pres-
tigiou Juliette na web, o mesmo não 
se pode dizer de Thiago Rodrigues. 
Durante um bate-papo na casa, a ad-
vogada relembrou um beijo trocado 
com o ator durante um Carnaval e, 
após a história viralizar e fãs come-
çarem a shippar o casal, o artista, no 
ar atualmente na novela “Gênesis”, 
da Record, manifestou sua torcida 
pela sister.

E quem reagiu ao comentário de 
Juliette foi Cristiane Dias, ex-mulher 
de Thiago Rodrigues, com quem 
viveu um relacionamento contur-
bado, cheio de idas e vindas. “Run, 
Ju, run” [corra, Ju, corra, em inglês], 
escreveu a jornalista, citando uma 
frase do filme “Forrest Gump”.

O “alerta” a Juliette rendeu a 
Cristiane muitas mensagens de 
apoio e agradecimento dos fãs da 
sister. E a atual mulher de Caio Pa-
duan ainda completou: “Mantra do 
dia: a frase ‘sabe de nada, inocente’ 
é MUITO boa! Kkkkk obrigada É o 
Tchan!”.
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SBC conscientiza sobre importância da atividade 
física, especialmente durante a pandemia

Obesidade responde por quase 50% dos 
gastos federais com câncer no SUS

Em 6 de abril comemora-se o Dia 
Mundial da Atividade Física, data 
instituída pela Organização Mundial 
da Saúde (OMS) para a prevenção 
do sedentarismo, que é uma das 
principais causas de doenças cardio-
vasculares, além de diabetes, obesi-
dade, câncer de mama e de colo do 
útero e outras doenças crônicas não 
transmissíveis (DCNTs). Excluindo a 
Covid-19, atualmente, a maior carga 
de morbidade e mortalidade no Bra-
sil pertence às DCNTs, que também 
são responsáveis por 71% de todas 

as mortes no mundo. As doenças do 
coração lideram esse ranking.

A OMS define atividade física 
como sendo qualquer movimento 
corporal produzido pelos músculos 
esqueléticos que requeiram gasto de 
energia – incluindo atividades físicas 
praticadas durante o trabalho, jogos, 
execução de tarefas domésticas, via-
gens e em atividades de lazer.

O termo “atividade física” não 
deve ser confundido com “exer-
cício”, que é uma subcategoria da 
atividade física e é planejada, estru-
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Fiocruz vai entregar 18 mi de vacinas 
contra a Covid até 1º de maio

A Fundação Oswaldo Cruz (Fio-
cruz) divulgou ontem (5) a previsão 
de entregar, até o dia 1º de maio, 
18,4 milhões de doses da vacina 
Oxford/AstraZeneca ao Programa 
Nacional de Imunizações.

Nesta semana, o Instituto de 
Tecnologia em Imunobiológicos 
(Bio-Manguinhos) prevê liberar 2 
milhões de doses da vacina contra 
Covid-19. Entre 12 e 17 de abril, 
mais 5 milhões serão disponibili-
zadas ao Ministério da Saúde. Nas 
semanas seguintes, serão entregues 
4,7 milhões, de 19 a 24 de abril; e 
6,7 milhões, de 26 de abril a 1 de 
maio.

O cronograma da Fiocruz prevê 
que 100,4 milhões de doses serão 
produzidas em Bio-Manguinhos 
até julho, a partir de ingrediente 
farmacêutico ativo (IFA) importado 
da China.

Até 2 de abril, 4,1 milhões de 
doses foram produzidas no Brasil 
e entregues ao Ministério da Saúde, 
e mais 4 milhões foram importadas 
prontas da Índia, onde foram fabri-
cadas pelo Instituto Serum.

A última entrega feita pela Fio-
cruz ao PNI foi realizada na sexta-
feira da semana passada, quando 
1,3 milhão de doses foram libera-
das para distribuição aos estados e 
municípios.

A Fiocruz chegou a prever que 
liberaria 27 milhões de doses em 
abril, mas revisou esse cronograma 
e reduziu a previsão para 18,8 mi-
lhões. Segundo nota divulgada pela 
fundação, “por tratar-se de uma 
nova tecnologia e da complexida-
de de implantação da produção da 
vacina covid-19, foram necessários 
ajustes no cronograma”.

A produção da vacina em Bio
-Manguinhos ocorre graças a um 
contrato de encomenda tecnológi-
ca assinado no ano passado com os 
desenvolvedores da vacina: a farma-
cêutica anglo-sueca AstraZeneca e a 
Universidade de Oxford, no Reino 
Unido.

calendário

A Fiocruz prevê entregar 21,5 
milhões de doses em maio, 34,2 mi-

lhões em junho e 22 milhões em ju-
lho. Para produzir essas vacinas, Bio
-Manguinhos conta com a chegada 
de carregamentos de IFA vindos da 
China. Até o momento, já estão no 
Brasil insumos suficientes para a 
produção de 35 milhões de doses, 
o que cobre a produção até maio.

O último lote de IFA, com o 
necessário para produzir 5,3 mi-
lhões de doses, desembarcou na 
semana passada no Brasil. No mês 
de abril, está prevista a importação 
de mais três remessas do insumo. 
Já em maio, estão previstas quatro 
remessas, e o último lote chegará 
em junho.

A Fiocruz também trabalha para 
incorporar a tecnologia de produ-
ção do IFA à planta industrial de 
Bio-Manguinhos e prevê que, no 
segundo semestre, será possível en-
tregar 110 milhões de doses a partir 
de ingrediente farmacêutico ativo 
produzido na própria instituição. 
Dessa forma, o Programa Nacional 
de Imunizações deve receber, até o 
fim do ano, 210,4 milhões de doses 
da vacina Oxford/AstraZeneca pro-

Um estudo feito pelo Instituto 
Nacional de Câncer José Alencar 
Gomes da Silva (Inca) revela que o 
gasto com casos de câncer relacio-
nados à obesidade entre adultos 
ficou em R$ 1,4 bilhão do total de 
3,5 bilhões aplicados em 2018 pelo 
governo federal no tratamento da 
doença na rede do Sistema Único 

de Saúde (SUS). Feito em parceria 
com a Universidade do Estado do 
Rio de Janeiro (Uerj) e a Universi-
dade Federal do Rio Grande do Sul 
(UFRGS), o estudo é inédito e teve 
início no fim de 2019. O resultado 
foi publicado no dia 11 de março, 
na revista científica internacional 
Plos One.

Segundo o oncologista clínico 
do Inca Ronaldo Corrêa, coordena-
dor da pesquisa, de modo geral, o 
câncer é uma doença multifatorial. 
Isso significa que existem diversos 
fatores de risco para a doença, en-
tre os quais o consumo de tabaco, 
de álcool e de carne vermelha, o 
sedentarismo e o excesso de peso 

turada, repetitiva e tem como objeti-
vo melhorar ou manter um ou mais 
componentes do condicionamento 
físico. A atividade física moderada e 
intensa traz benefícios para a saúde.

Em todo o mundo, um em cada 
cinco adultos e quatro em cada cin-
co adolescentes (com idade entre 11 
e 17 anos) não praticam atividade fí-
sica suficiente. Alguns grupos popu-
lacionais têm menos oportunidades 
de terem uma vida mais ativa, entre 
eles meninas, mulheres, pessoas 
idosas, com menos recursos finan-
ceiros, com deficiências e doenças 
crônicas, populações marginalizadas 
e povos indígenas.

Por conta da pandemia do novo 
coronavírus e a recomendação para 
se ficar em casa, favorecendo ao dis-
tanciamento social e, assim, evitar 
maior disseminação dos casos, é 
fundamental que as pessoas man-
tenham – ou criem – uma rotina 
fisicamente ativa. O sedentarismo 
é prejudicial para o sistema imune, 
fundamental para reduzir a possibi-
lidade de infecção viral.

Ficar “parado” e se alimentando 
inadequadamente também favo-
rece o ganho de peso, o aumento 
da pressão arterial, da glicose e de 
lipídeos no sangue, o que aumenta 
o risco de doenças cardiovasculares 
e metabólicas, que associadas levam 

ao pior prognóstico em pacientes 
acometidos pela Covid-19.

“As recomendações da OMS para 
indivíduos saudáveis e assintomáticos 
são de no mínimo 150 minutos de ati-
vidade física por semana para adultos 
e 300 minutos de atividade física por 
semana para crianças e adolescentes. 
Esse tempo de atividade física deve 
ser acumulado durante os dias da 
semana, podendo ser dividido de 
acordo com sua rotina”, fala o diretor 
de Promoção de Saúde da Sociedade 
Brasileira de Cardiologia (SBC), José 
Francisco Kerr Saraiva.

Ele esclarece, e reitera, que a prá-
tica de atividade física compreende 
qualquer atividade motora que re-
sulte em um gasto energético acima 
dos níveis de repouso, ao passo que 
a prática sistematizada, devidamente 
elaborada e prescrita considerando 
variáveis de treinamento visando 
objetivos específicos é denominada 
exercício físico. “As evidências são 
claras. O sedentarismo tem impacto 
negativo sobre a saúde, portanto, 
apesar de não sair de casa, é funda-
mental que todos realizem atividade 
física no ambiente domiciliar. Deve-
se buscar que as atividades físicas 
sejam integradas ao cotidiano e que 
sejam prazerosas. Tais medidas são 
essenciais e de grande contribuição 
para a saúde física e mental, auxilian-

do na prevenção à Covid-19 e suas 
consequências”, alerta Saraiva.

veja algumas recomendações 
para manter-se ativo, mesmo 

durante a pandemia

- Opte por praticar atividades 
físicas em sua casa ao invés de sair 
para espaços compartilhados, como 
academia;

- As atividades de vida diária são 
excelentes alternativas para manter 
uma rotina fisicamente ativa. Varrer 
a casa, passar pano no chão, arru-
mar o jardim, horta ou quintal, lavar 
louça, arrumar armários, pequenas 
reformas etc.;

- Na ausência de acessórios para 
execução de exercícios físicos resisti-
dos (de força), utilize o peso corpo-
ral ou adapte utensílios diversos, por 
exemplo, garrafas pet para simular 
halteres;

- Reserve momentos para alon-
gamento e relaxamento. Isso pode-
rá ajudar no combate ao estresse e 
ansiedade decorrente do isolamento 
domiciliar;

- Evite permanecer por longos 
períodos sentado, deitado, ou uti-
lizando dispositivos eletrônicos. 
Busque intercalar momentos de ina-
tividade física com momentos fisica-
mente ativos;

- Reforce a atenção para que seus 
filhos não tenham comportamento 
sedentário. Tire as crianças e adoles-
centes do sofá e da frente das telas e 
convide-as para brincar e se exerci-
tar. Integre seus filhos nas atividades 
domésticas cotidianas de sua casa.

exercícios com segurança

No fim de 2020, a SBC e a So-
ciedade Brasileira de Medicina do 
Exercício e do Esporte (SBMEE) lan-
çaram a primeira diretriz sobre o re-
torno aos exercícios com segurança 
por pessoas que foram acometidas 
pela Covid-19.

“O que motivou a elaboração do 
documento foi o relato de proble-
mas cardíacos em pacientes assinto-
máticos. Já sabíamos que o coração 
pode ser acometido em casos de 
viroses, porque os vírus podem in-
flamá-lo. Com Covid, acontece em 
frequência maior na literatura inter-
nacional e é mais comum no indiví-
duo que teve quadro grave. Um tra-
balho alemão estudou 100 pacientes 
após 70 dias de recuperação e 70% 
tinham alguma alteração no exame 
de ressonância magnética cardíaca”, 
explicou a presidente do Grupo de 
Estudos de Cardiologia do Esporte 
da SBC e coordenadora da diretriz, 
Cléa Simone Colombo.

Nesta semana, Bio-Manguinhos prevê liberar 2 milhões de doses

duzidas no Brasil, além de 12 mi-
lhões de doses importadas da Índia.

eFicácia

A vacina Oxford/AstraZeneca tem 

um esquema de aplicação que prevê 
duas doses por pessoa, com interva-
lo recomendado de 12 semanas. Se-
gundo os estudos clínicos realizados 
pelos desenvolvedores, a vacina tem 
eficácia de 76% já na primeira dose, 

após 22 dias da aplicação. Com a 
segunda dose, administrada cerca 
de três meses depois da primeira, a 
eficácia sobe para 82%. A proteção 
contra formas graves da covid-19 é 
de 100%. (Agência Brasil)

ou obesidade.
O estudo concluiu que são altos 

os gastos com cânceres vinculados 
ao excesso de peso, considerando o 
cálculo da fração atribuível. “A gen-
te pega a prevalência do fator de ris-
co na população, quer dizer, quan-
tas pessoas têm excesso de peso na 
população brasileira em diferentes 
faixas etárias e por sexo e vê qual 
é a prevalência desse fator de risco. 
Quanto maior a prevalência, maior 
a chance que o fator de risco tem 
de estar causando o câncer”, disse 
Corrêa, ontem (5), em entrevista à 
Agência Brasil.

Os pesquisadores consideram 
ainda outro fator epidemiológico, 
que é o risco relativo. Essa medida 
de associação indica qual é a chance 
de uma pessoa com obesidade vir 
a ter um câncer em comparação a 
uma que não tem excesso de peso. 
A partir das duas medidas – preva-
lência e risco relativo – tais valores 
são aplicados na população brasilei-
ra e chega-se à fração atribuída.

Percentuais

O resultado evidencia quanto 

o excesso de peso contribui para 
os diversos tipos de cânceres as-
sociados à obesidade. O estudo do 
Inca mostrou que, no câncer de 
endométrio (corpo do útero), por 
exemplo, o índice ficou em torno 
de 24%. “Então, 24% dos cânceres 
do endométrio no Brasil, segundo 
o nosso estudo, são devido ao ex-
cesso de peso”, afirmou o médico. 
Isso significa que, a cada quatro 
cânceres do endométrio, um é de-
vido ao excesso de peso.

De acordo com Corrêa, no cân-
cer de mama, a obesidade contribui 
com 5%; no câncer colorretal, com 
1,8%; no câncer de vesícula biliar, 
com 8%; no câncer do final do esô-
fago, cm, 16%; no câncer de prós-
tata avançado, com 2,5%. “Em cada 
câncer que está associado ao exces-
so de peso, esse fator tem uma con-
tribuição relativa”.

O oncologista explicou que, se 
o excesso de peso for eliminado 
entre os brasileiros, pode haver 
menos 5% de casos de câncer de 
mama, menos 25% dos casos de 
câncer do endométrio e assim por 
diante. O estudo do Inca verificou 
que 80% de toda a despesa com 

os cânceres atribuíveis ao excesso 
de peso foram com tratamento de 
tumores malignos de mama, color-
retal e endométrio. Embora a con-
tribuição do excesso de peso seja 
relativamente pequena para os cân-
ceres de mama e colorretal, quan-
do comparados ao de endométrio, 
o impacto econômico é alto pela 
grande incidência desses cânceres 
no país.

Dados recentes da Pesquisa Na-
cional de Saúde, do Ministério da 
Saúde, mostram o avanço do exces-
so de peso e da obesidade na po-
pulação brasileira nos últimos anos. 
O percentual de pessoas obesas em 
idade adulta mais do que dobrou 
em 17 anos, passando de 12,2%, 
entre 2002 e 2003, para 26,8%, em 
2019. Nesse período, a proporção 
dos adultos com excesso de peso 
passou de 43,3% para 61,7%, o que 
representa quase dois terços dos 
brasileiros. Entre os mais jovens, os 
dados também preocupam: um em 
cada cinco adolescentes com idade 
entre 15 e 17 anos apresentou ex-
cesso de peso, e cerca de um terço 
das pessoas de 18 a 24 anos é obe-
sa. (Agência Brasil)
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a execução. Fica consignado que não havendo manifestação da parte executada, será nomeado 
Curador para representá-la nos autos. E, para que não se alegue ignorância, a MMª. Juíza mandou 
expedir o presente edital, na forma da lei, que será publicado pelos órgãos competentes e afixado 
no local de costume. Expedido nesta cidade de Montes Claros, aos vinte dois dias do mês de 
fevereiro de 2.021. Eu, (Deusdedit Luiz Guedes Barbosa), Esc. Judicial da Secretaria da 1ª Vara 
Cível, o subscrevo. Belª. (Cibele Maria Lopes Macedo) # Juíza de Direito da Primeira Vara 
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Estudo mostra quanto o excesso de peso contribui para a doença
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os comerciantes andam desiludidos devido a PANDEMIA e, enco-
mendaram poucos OVOS DA PÁSCOA, inclusive nos SUPERMERCADOS, na 
famosa Kopenhagen, entre outras que esgotaram tudo dias antes da páscoa 
e muita gente teve que se virar para fazer a alegria da criançada com balas e 
outros chocolates.

muita gente jovem formando grupos e fazendo CAMPANHAS DA 
FOME, pedindo CESTAS BÁSICAS para serem distribuídas as famílias caren-
tes. Estes jovens merecem o apoio de todos, pois nem que for uma CESTA 
BÁSICA já faz a diferença. Nossa juventude preocupada com o próximo e isso 
é muito bom... 

o ePidemiologista Eric Feigl-Ding, da Federação dos Cientistas Ame-
ricanos, foi um dos primeiros cientistas a alertar para o perigo do corona-
vírus, em janeiro de 2020. Em recente entrevista, ele disse que a variante 
P1, que surgiu em Manaus, representa um risco para o mundo todo, pois 
pode iniciar uma nova pandemia ao se alastrar no resto do mundo. Deus 
nos livre...

o jornalista, Itamaury Telles, estreou como vovô. Nasceu na Austrália, 
a princesinha ADELINE MARY TELLES, filha de Henrique Telles e Kimberly 
Sternes. Parabéns amigo, pois netos são bênçãos e luz em nossa vida.  

os gruPos Prioritários, que somam 77,2 milhões de pessoas, não 
devem estar imunizados com as duas doses contra a Covid-19 antes de setem-
bro, quando o país começa a produzir a matéria-prima da vacina de Oxford/
AstraZeneca. A previsão foi feita por especialistas ouvidos pelo Estadão. Qual-
quer estimativa mais otimista, avaliam, depende que a vacinação engrene e 
alcance pelo menos 1 milhão de pessoas por dia, sem interrupções.

o t Witter removeu neste domingo, um vídeo publicado pelo ex-de-
putado Roberto Jefferson. Na gravação, o presidente nacional do PTB incita a 
população a se armar para combater o “Satanás que quer fechar a igreja”. Cá 
prá nós: será que Roberto Jeferson está em pleno uso das faculdades mentais?

Fabiana aguiar soares e Elquia Prado desenvolvendo um trabalho 
brilhante no Hospital das Clinicas Mario Ribeiro. Aplausos...

marco aurélio Mello disse ao repórter Wilson Lima que “podemos 
muito bem rezar em casa”, sobretudo neste momento. Hamilton Mourão di-
ferenciou cultos e missas de baladas clandestinas. “São atividades totalmente 
diferentes”. Renan Ramalho explicou que a ação de evangélicos no STF bus-
cava liberar transmissões de cultos sem aglomeração. O Estadão noticiou que 
as igrejas acumulam dívidas de R$ 1,9 bilhão. 

inFlação e leilões Na agenda econômica, o IBGE divulgará na sexta-
feira, o IPCA, índice oficial de inflação, referente ao mês de março. No mesmo 
dia, o governo Bolsonaro vai promover um leilão de cinco terminais portuá-
rios: um no Rio Grande do Sul e quatro no Maranhão. Antes, na quarta-feira, 
está previsto outro leilão: da concessão de vários aeroportos, incluindo o das 
capitais Curitiba, Goiânia, São Luís, Teresina, Palmas, Porto Velho, Rio Branco 
e Boa Vista.

O DESTAQUE desta terça-feira, vai para engenheiro, guilHerme 
turano e sua esposa, a arquiteta, patríCia piana turano, que 
formam uma dupla  vitoriosa no setor de construção de edifícios 
espetaculares com apartamentos de luxo e de alto nível. amanhã, 
por exemplo, eles lançam o eDiFíCio tíVoli, que é diferenciado 
com várias novidades, inclusive valorizando o VerDe, pois cada 
apartamento terá seu jardim na varanda. um projeto realmente re-
volucionário e que mesmo antes do lançamento amanhã, os apar-
tamentos já estão sendo adquiridos. Veja aí, guilherme e patrícia 
formando uma bela família com o primogênito, joÃo guilHerme 
e o caçulinha, gustaVo.    

EM GRANDE RECEPÇÃO antes da pandemia, este jornalista emol-
durado por duas amigas que amo muito, Cleonice laugthon Duran-
te e sua filha Juliana, sempre elegantíssimas.

DOMINGO DE PÁSCOA é o dia das criançinhas se divertirem e 
até mesmo os adultos deliciarem os ovos de páscoa. aliás, quero 
agradecer aos amigos que em enviaram com belas mensagens. na 
minha residência, minha netinha, maria aliCe paulino lage, 
vibrou, pois um coelhinho de verdade, distribuiu oVos por todos 
os salões e ela saia atrás dos mesmos. Como é bom ver a alegria das 
criançinhas...

janaúba de luto

O Norte de Minas perdeu um dos seus grandes lideres que fez história 
na grande e querida cidade de JANAÚBA. Tive o privilégio de conviver com o 
inesquecível, VIVI CRUZ por diversas vezes quando foi prefeito por três man-
datos, recebeu o título de PERSONALIDADES DO ANO DO NORTE DE MI-
NAS em minha promoção das mãos do então governador Francelino Pereira 
que era seu amigo fraterno. Mas fiquei ainda mais chocado em saber que seu 
filho, meu grande amigo, DEMA CRUZ, companheiro de tantas festas em sua 
adolescência no AC daquela cidade também faleceu no mesmo dia. Estou 
muito triste com esta partida e peço a Deus que dê consolo a Dona Ivonilde 
e minha querida amiga Jeanne, neste momento tão difícil. Descanse em paz 
grandes amigos.

redução de salário e de jornada

Com o início do pagamento da nova rodada do auxílio emergencial, o 
governo deve apresentar esta semana a prorrogação do programa de redu-
ção de jornada e salário. A medida foi adotada em 2020 e prevê que o gover-
no complemente parte do salário do trabalhador que tiver seu pagamento e 
horário de trabalho reduzido. Em contrapartida, a empresa se compromete 
em não demitir.

esPerança

 Acredito que estamos vivendo o nascimento de uma nova ordem social 
e econômica mundial. Muito provavelmente as coisas não serão mais como 
antes. Sei que hoje é impossível enxergar como o mundo será melhor depois 
do que muitos estão passando. Para aqueles que perderam alguém o mundo 
nunca mais será como antes. Em muitos lugares e em muitas famílias este 
mundo melhor será o simples retorno ao que era antes. A esperança é a últi-
ma que morre porque é a última a nascer. A esperança só nasce e cresce em 
nossos corações quando a incerteza do futuro se contrapõe a uma promessa 
certa e verdadeira de um futuro melhor.

a volta do coronavoucher 

O governo federal, finalmente, voltará a pagar o auxílio emergencial para 
os mais vulneráveis em meio ao agravamento da pandemia da Covid-19. A 
nova rodada do benefício começará a ser paga hoje. Os valores serão pagos 
em quatro parcelas e variam a depender da situação do beneficiado: R$ 150, 
para uma só pessoa; R$ 250, para famílias com mais de uma pessoa e; R$ 
375, para mães que cuidam sozinhas da casa.

todos Parados 

Com esta onda roxa decretada pelo GOVERNADOR ZEMA, que pelo vis-
to, ainda não acordou que o estado está QUEBRADO e o povo passando 
fome. Ele precisa como sempre digo: ser mais firme e não é fechando o 
comércio que vai resolver, pois poderiam flexibilizar mais. Ainda bem que 
aqui em Montes Claros, os comerciantes através do CDL e ACI, resolveram 
atender os consumidores com meia porta aberta, entregando a mercado-
ria sem acesso ao estabelecimento. Pelo menos os comerciantes não ficarão 
parados e não despedirão os funcionários como vem fazendo. MUITO TRIS-
TE VER um pai de família sem emprego e saber que enquanto os políticos 
NADAM DE BRAÇADA com salários altíssimos e as cidades mineiras estão 
paradas. Aqui em MOC, por exemplo, depois das 20 horas está parecendo 
cidade fantasma, não se pode mais visitar um filho, durante a noite, nem 
mesmo sentar numa praça. O certo mesmo é não venderem bebidas alcoó-
licas, usarem máscaras e estar sempre com um vidrinho de álcool em gel no 
bolso. Ficar preso em casa está causando pânico e depressão na população, 
principalmente naqueles que vivem só em apartamentos.  

VAP & VIP

GRAÇA RECEBIDA- quero agradecer  do fundo do meu coração 
as orações feitas pelos amigos em prol da recuperação do meu so-
brinho, ViCtor paulino da covid-19 que graças ao bom Deus, 
ele venceu a luta e teve alta no dia sagrado, ou seja, da ressurrei-
ção de Cristo. nada é impossível para o bom Deus e nossa senho-
ra de lourdes. não foi fácil, mas ele lutou e nós da família, tivemos 
fé que ele iria sair do Hospital Das ClíniCas mÁrio riBeiro, 
que possuem profissionais e aparelhos mais modernos. Os médicos 
e enfermeiros não só deste hospital, mas de todos são verdadeiros 
anjos, que lutam para salvarem os pacientes se expondo ao terrível 
vírus. por isso mesmo, não poderia deixar de agradecer mais uma 
vez, esta equipe de profissionais sérios e competentes que salvaram 
meu sobrinho, ViCtor paulino, principalmente o Dr. FernanDo 
silVa santos que foi de uma dedicação permanente, bem como o 
fisioterapeuta, JOÃO HENRIQUE, as enfermeiras através da eficiente 
rosário e, em especial, o médico e ex-prefeito ruY muniZ, que deu 
toda força, sempre presente olhando de perto o estado de saúde de 
Victor e nos dando orientação. que Deus pague toDos eles. Veja 
aí, em pleno domingo de páscoa, ViCtor saindo vencedor com a 
placa ao lado da esposa, jaCqueline que foi outra guerreira, saindo 
do hospital com a grande equipe que salvou sua vida. ViVa jesus e 
nossa senHora De lourDes, minha protetora e de toda família 
que tenha alguém enfermo.

O RENOMADO médico, oDílio riBeiro menDes, formando um 
casal elegante com sua esposa thelma. ele esteve festejando a ViDa 
ontem, parabéns campeão!

UMA VERDADEIRA graça do bom Deus, uma mulher chegar aos 
seus 101 anos de vida, lúcida, sempre de bem com a vida, como a pro-
fessora e escritora, palmYra telles, que foi festejada por toda sua 
grande família.


